© Média 1000, 2018

ISBN : 978-2-744-82665-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Dans mon billet précédent (L’entrée de service, de Jackie Bruges), je vous ai donné un extrait de la préface de l’anthologie à laquelle travaille actuellement Christian Defort. Il s’agit d’une compilation de textes érotiques placés sous le signe de la fessée, des punitions corporelles et des « humiliations ». Autrement dit, ce qu’on appelle de nos jours, la SM. Ou les pratiques sadomasochistes. Après nous avoir parlé de Sade et de Sacher-Masoch, qui sont à l’origine de ces jeux autrefois défendus et aujourd’hui à la mode, Christian précise son propos :

« Mais bien sûr, le sadisme existait avant Sade, et le masochisme avant Sacher-Masoch. S’il faut des exemples, pour le premier citons le cas de Gilles de Rais, compagnon de Jeanne d’Arc et abominable sadique s’il en fut, amateur de jeunes garçons qu’il découpait en menus morceaux, et par ailleurs bigot jusqu’à la superstition. Notons aussi, pour démontrer que le sadisme n’est pas réservé aux hommes, le cas de la comtesse hongroise Erzébet Bàthory qui avait la douce habitude de se baigner dans le sang de jeunes vierges. Gilles de Rais, né en 1404 (ou 1400), sera exécuté en 1440. Erzébet Bàthory, née en 1560, meurt en 1614. Donc, bien avant que Sade ait vu le jour. On estime à plusieurs centaines le nombre de leurs victimes. Nous pourrions parler aussi de Catherine de Médicis qui adorait fesser ses dames d’honneur.

« Que dire, en outre, de toutes les violences et humiliations commises depuis l’aube des temps sous divers prétextes (politiques, raciaux, religieux, hiérarchiques, etc.). En dehors de quelques esprits cyniques, aucun de ceux qui les pratiquent ne reconnaîtrait y prendre du plaisir, et pourtant… Il a été dit que la cruauté des inquisiteurs espagnols de la grande époque n’était pas sans rapport avec la chasteté que leur imposait leur statut de moine.

Quant au masochisme ! Un certain D., qui se disait médecin, fit paraître en 1788, un Traité du fouet contemporain de Sade, donc, mais bien antérieur à Sacher-Masoch, où il révélait que la pratique de la flagellation était très courante dans les bordels parisiens fréquentés par la noblesse d’épée, de robe ou les riches bourgeois, qui venaient se faire fouetter, le plus souvent avec des martinets aux lanières garnies de pointes d’or ou d’argent. Le dix-neuvième siècle n’est pas en reste. Une « maison » digne de ce nom avait au moins une pensionnaire commise aux corrections, sans parler des établissements spécialisés, ni des maîtresses professionnelles agissant en francs-tireurs. Et s’il faut remonter plus loin, citons le cas d’Omphale, reine de Lydie, qui obligeait Héraclès, personnification même de la force virile, qui lui avait été vendu comme esclave, à filer la laine à ses pieds comme une vulgaire servante. Si ce n’est pas de la soumission, ça, je veux bien qu’on me les coupe. (Et j’y tiens, pourtant.) »

Nous aussi.

Et ce n’est pas Cindy, la lubrique boulangère de Gilles de Brissac, qui vous dira le contraire. Elle aime trop, en effet, s’amuser avec ces attributs des messieurs, qu’il est si drôle de faire durcir, soit en battant la mayonnaise, soit en jouant un air de turlutte. On ne peut certes pas dire que son histoire soit sadique ou masochiste. Et pourtant… en creusant bien… Qui sait ?

Je vous laisse donc creuser et vous dis à très bientôt, amis pervers.

E.

Prologue

Cette histoire, qui s’est déroulée dans les années quatre-vingt-dix, m’a été racontée par Florian G., un collègue du bureau d’assurances dans lequel je travaillais. Le jour de son départ à la retraite, sachant que je me lançais dans l’écriture de romans érotiques, Florian m’a demandé de venir chez lui. J’ai cru qu’il désirait me raconter des épisodes de sa vie de fonctionnaire.

Mon collègue est originaire de Belgique, où il vit toujours ; ce qui ne l’a pas empêché de faire carrière dans notre bureau d’assurances situé en France, tout près de la frontière. Il devait se lever tôt pour effectuer les cinquante kilomètres séparant son domicile de son lieu de travail. Au bureau, il apparaissait comme un homme calme, ponctuel, toujours prêt à donner un conseil sur le traitement d’un dossier.

Physiquement, Florian était de corpulence moyenne, environ un mètre soixante-dix pour soixante-cinq kilos. Cheveux bouclés châtain clair, moustache moyennement fournie, lunettes à monture métallique et verres fumés : rien d’un play-boy ou d’un quadragénaire dragueur.

Après avoir divorcé à l’âge de quarante et un ans, il vivait seul. On ne lui connaissait aucune liaison. D’ailleurs, le seul point qu’il n’évoquait jamais au bureau, c’était sa vie privée. Passionné d’histoire régionale, il avait publié un livre savant sur les anciennes voies vicinales de Belgique. Comme il entretenait des contacts cordiaux avec moi, il m’en a offert un exemplaire dédicacé. Un travail de fonctionnaire d’élite.

Aussi, lorsque Florian m’a raconté sa vie intime, je n’en ai pas cru mes oreilles. Son aventure avec une jeune serveuse en boulangerie, quelques années avant de prendre sa retraite, était incroyable de la part d’un fonctionnaire aussi bien noté. Aventure aussi éphémère qu’intense, qui n’a duré que quelques mois à peine.

Florian n’avait jamais raconté l’histoire en question. S’il m’a choisi, c’est parce qu’un jour, prenant un verre avec lui à la sortie du bureau, je lui ai confié que j’écrivais des bouquins érotiques. Flatté de ma confiance, il a toujours su garder le secret sur ce point délicat.

Et il m’a renvoyé l’ascenseur en me livrant son aventure, que j’ai intitulée : La Boulangère lubrique.

Pour authentifier ses propos, il m’a prêté des cassettes audio. Florian avait en effet offert à sa maîtresse un dictaphone, et lui avait demandé de raconter ce qu’elle vivait et de faire part de ses sensations et sentiments. La fille avait accepté à une condition : ces cassettes, elle ne les lui donnerait que le jour où ils se sépareraient, si ce jour devait arriver.

Florian m’a aussi montré des lettres rédigées par son amie, serrées au fond d’un secrétaire, ainsi que des photos spéciales de cette boulangère très particulière.

Pour donner plus de piment à mon récit, j’ai décidé d’utiliser les confessions de la boulangère. Comme il s’agit de confidences récoltées sur des cassettes, les passages en question sont annoncés de la manière suivante : Cassette N°1, Cassette N°2, et ainsi de suite…

Bien entendu, avant de publier l’histoire, je l’ai soumise à Florian. Mon collègue en a été bouleversé et a désiré avoir en main le livre que voici. Je lui laisse la parole…

CHAPITRE PREMIER

Récit de Florian

Je vivais seul depuis trois ans quand je suis tombé sous le charme de Cindy. Elle servait les clients dans une boulangerie-pâtisserie, non loin de chez moi, dans une commune voisine de Charleroi. Comme je venais de déménager, j’avais changé de lieu d’approvisionnement en baguettes et croissants. Je m’y rendais plutôt deux fois qu’une pour croiser son regard, avoir droit à son sourire. Je constatai qu’elle ne servait les clients que les mardi, mercredi, jeudi et vendredi matin.

Cindy éblouissait les clients avec sa silhouette de top-model. Quand elle se retournait pour prendre une baguette, je reluquais ses fesses rebondies, mises en valeur par un jean ou une jupe serrés. Je regrettais qu’elle ne porte pas de minijupe ; j’appris par la suite que la femme du boulanger, sa patronne, n’y tenait pas.

Quand la jeune vendeuse était de face ou de profil, on ne pouvait manquer de constater qu’elle avait une poitrine opulente. Pas surdimensionnée, mais plus développée que chez les autres femmes de sa taille (un mètre soixante-dix, comme moi).

Ce qui m’attirait le plus chez elle, c’était son maquillage des yeux : cils allongés au mascara, ligne de khôl, ligne plus fine sous l’œil, fard à paupières mauve ou vert.

Quant à ses lèvres, leur couleur était toujours en accord avec le vêtement qu’elle portait. Son visage me rappelait celui d’une actrice des années cinquante-soixante, dont j’étais fou amoureux, à l’époque.

Mais on ne lui voyait jamais aucun décolleté (ordre de la patronne !). Elle était vraiment attirante. Ses cheveux auburn étaient tirés en queue de cheval, mais elle laissait des mèches à mi-hauteur du front. Toujours un sourire pour chacun, brodant inlassablement sur le sujet favori de la clientèle : le temps qu’il faisait. Elle devait avoir vingt-huit-trente ans, pas plus.

Le soir, seul dans mon lit, je pensais à elle et je bandais. Cela faisait plus d’un mois qu’elle me servait une baguette et deux croissants, et j’essayais d’accrocher son regard plus longtemps que le reste de la clientèle. Je voulais cette faveur et je finis par l’obtenir en m’arrangeant pour que, chaque fois, elle me rende de la monnaie. Nos regards se rencontraient ; son œillade s’accompagnait d’un sourire sur lequel je rêvais de poser mes lèvres.

Après ça, non seulement je bandais le soir en pensant à elle, mais je me masturbais. Et je ne connaissais même pas son prénom. Ça ne pouvait plus durer, il fallait que je l’approche, même si j’étais bien plus âgé qu’elle. J’avais envie de savoir avec qui elle vivait, pourquoi on ne la voyait pas du vendredi au mardi.

Grâce à la sortie de mon bouquin sur les anciennes voies vicinales, une occasion me fut donnée. Il fallait que je l’invite à la séance de dédicaces, dans une librairie du centre-ville.

Un matin, j’ai téléphoné au bureau pour prévenir que je serais en retard. J’ai prétexté une panne de voiture, moi, le fonctionnaire modèle. En vingt ans de carrière, j’avais été sans reproche, je pouvais me permettre un écart. Je me suis garé devant la boulangerie, un jeudi, et j’ai attendu qu’il n’y ait plus de client.

Je suis entré, expliquant mon empressement par mon retard. Il fallait que je parle avant l’arrivée d’un client. J’étais fébrile ; elle l’a remarqué. En deux ou trois phrases, je lui ai expliqué que je venais de publier un bouquin et que je serais heureux de la voir le samedi après-midi, à ma séance de dédicaces. Elle a eu l’air étonné et m’a dit qu’elle ferait son possible.

Je l’ai remerciée en lui disant que je lui offrirais le bouquin, et je suis parti à mon boulot, impatient de voir les jours s’écouler jusqu’au samedi. Le lendemain matin, je n’ai pas réussi à être seul avec elle dans la boulangerie, mais j’ai quand même murmuré pendant qu’elle me rendait la monnaie :

— Vous n’oubliez pas ?

Elle m’a demandé les heures de la séance de dédicaces.

— De quatorze à dix-sept heures. Venez plutôt vers la fin.

Cet après-midi-là, j’ai dédicacé machinalement, me souciant peu des gens venus acheter le livre, qui, pourtant, posaient des questions intéressantes. Je n’attendais qu’une chose : l’arrivée de la boulangère. Je regardais ma montre sans arrêt. A partir de seize heures trente, j’ai pu ralentir mon travail de signature : les acheteurs se faisaient moins nombreux.

En même temps, je m’impatientais et mon cœur battait. Je me demandais comment elle serait habillée. D’où j’étais, dans le fond de la librairie, j’avais vue sur la porte d’entrée. Seize heures cinquante. Ma gorge se nouait ; j’ai avalé ma salive en la voyant entrer.

Ce n’était plus la même femme, il m’a fallu du temps pour être sûr qu’il s’agissait bien de ma boulangère. Plus de queue de cheval, mais de longs cheveux tombant sur le dos et les épaules. Une minijupe de cuir découvrait des cuisses galbées dans un collant noir ; un t-shirt rouge décolleté attirait les regards sur le dessus des seins bombés. Elle portait un long manteau de fourrure en loup gris, qu’elle a ouvert dès son entrée dans la librairie.

Quant à son maquillage, il était le même que d’habitude, sauf que ses lèvres carminées brillaient, entourées d’un trait gras. Elle en jetait, pour une vendeuse en boulangerie…

Les hommes présents avaient levé la tête de leur livre. Mes tempes battaient ; j’ai piqué un fard quand elle s’est approchée de la petite table où j’étais installé, seul, avec une dizaine de bouquins. Elle s’est plantée en face de moi, m’obligeant à renverser la tête en arrière.

— Excusez-moi, j’espère que je n’arrive pas trop tard. J’ai traîné dans les magasins.

J’avais le nez à hauteur de son ventre, je pouvais admirer ses cuisses, que j’aurais aimé caresser. Elle portait des bottes en cuir noir. J’ai retrouvé l’usage de la parole et me suis levé pour la remercier d’être venue. J’ai gardé sa main dans la mienne.

Elle avait de longs ongles vernis, de la même teinte que ses lèvres. Je n’y avais pas fait attention, avant. Une créature de rêve. Elle était là, devant moi, à ma demande. Comme j’en avais terminé, je l’ai invitée à prendre un verre dans un établissement chic, juste en face de la librairie.

J’ai ajouté que je trouverais là-bas une meilleure inspiration pour lui dédicacer le bouquin. Elle accepta.

Cinq minutes plus tard, nous étions attablés dans un coin tranquille du Grand Café de la Bourse, où il n’y avait ni billard, ni flipper. Une musique feutrée noyait les conversations des habitués d’âge mûr. La clientèle sélecte fut interloquée par notre entrée, ou plutôt par celle de la femme qui m’accompagnait, dont la tenue ne pouvait laisser croire à une simple employée de boulangerie. Je l’ai aidée à se débarrasser de sa pelisse ; pour la première fois, je me tenais presque contre elle.

Comme elle me tournait le dos, j’ai jeté un regard par-dessus son épaule pour plonger dans son décolleté ravageur, jusqu’aux bonnets d’un soutien-gorge rouge. Je humais le parfum qui se dégageait de sa nuque ; ma boulangère avait des goûts subtils.

La banquette sur laquelle je l’avais attirée était en arc de cercle, couverte de velours, séparée des autres banquettes par de hauts dossiers isolants. Les cafés une fois commandés, je pris un de mes bouquins dans mon attaché-case et lui demandai son prénom.

— Cindy. Maintenant, vous savez comment je m’appelle, monsieur Florian Grimaud.

Je la regardai, étonné qu’elle connaisse mon nom. Elle me montra la page de garde sur laquelle je m’apprêtais à lui écrire quelques mots. Elle me remercia pour le livre et la dédicace. J’ai engagé la conversation, à pas feutrés afin de ne pas la brusquer. Je commençai par lui parler de ma situation afin de l’inciter à me confier sa vie privée. Elle fut étonnée d’apprendre que j’avais quarante-cinq ans, elle m’en donnait à peine trente-huit ou trente-neuf.

Elle aussi vivait seule dans un appartement en ville. Elle avait vingt-huit ans. Elle avait eu un compagnon, mais l’avait quitté car il était d’une jalousie maladive, n’admettant pas qu’elle arbore des tenues sexy et se maquille de même. J’ai pensé : « Quel con ! » Elle me demanda si j’étais jaloux. Evidemment non !

— Je serais fier au contraire de voir que… ma femme, ou ma compagne, attire les regards.

Elle inclina la tête en pinçant les lèvres.

— Faut voir !

Elle regarda sa montre, elle devait absolument partir. Je ne pouvais pas la laisser filer. Je l’ai invitée à dîner le soir même, mais, à ma déception, elle refusa, m’expliquant que, ce soir-là, elle travaillait. Afin de ne pas l’importuner dès la première rencontre, je ne lui demandai pas de quel job il s’agissait, mais insistai pour qu’elle accepte mon invitation la semaine suivante. Je fus content qu’elle accepte, mais très surpris quand elle me précisa que ce ne pourrait être que mardi, mercredi ou jeudi. Je choisis le mardi, ne tenant pas à attendre trop longtemps le rendez-vous.

Elle se leva. Je l’aidai à enfiler son manteau de fourrure et nous sortîmes de l’établissement, attirant de nouveau les regards des bien-pensants. Nous nous dirigeâmes vers la place de la Ville-Basse où étaient garées nos voitures. Je l’accompagnai à son coupé Renault Mégane jaune, qui seyait à son teint. La mort dans l’âme, je lui souhaitai une bonne soirée.

— Puis-je vous embrasser, Cindy ? Dès mardi, nous serons de nouveau séparés par un comptoir à pâtisseries.

Elle rit, et je l’embrassai sur la joue.

— Bonne soirée, Florian. Merci pour le livre. Et pour l’invitation. A mardi, pour vos croissants !

De retour chez moi, dans la petite maison que je louais depuis mon divorce, je me servis une bière et passai une tenue confortable. Bien entendu, je trouvai difficilement le sommeil. Des tas de questions se pressaient dans ma tête quant à la personnalité de Cindy et au travail qu’elle faisait. Je me disais que ce n’était sûrement pas avec son salaire d’employée de boulangerie à mi-temps qu’elle avait pu se payer une telle voiture. Moi, depuis neuf ans, je roulais en Toyota Carina.

« Bon Dieu ! Et si j’étais tombé sur une boulangère qui arrondit ses fins de mois en faisant la pute plusieurs soirs par semaine ? » Elle avait accepté mon invitation pour la semaine suivante. Je n’allais quand même pas me rétracter. De toute façon, cette fille m’excitait. Le dîner serait sûrement l’occasion d’obtenir des réponses à mes questions. Et puis, je lui avais affirmé que je n’étais pas jaloux.

Ce soir-là, j’ai fantasmé longtemps sur le corps de Cindy, m’imaginant avec elle dans une relation sexuelle frénétique. Je me suis masturbé une fois de plus, essayant de faire durer mon plaisir plus longtemps qu’à l’accoutumée.

CHAPITRE II

Récit de Florian
 (Suite)

Le mardi, Cindy me servit mes croissants avec un regard lumineux. Elle arborait une tenue sans chichis, en accord avec sa fonction, surtout en accord avec les desiderata de sa patronne. Ses cheveux étaient de nouveau coiffés en queue de cheval. J’étais seul dans la boulangerie.

— Dix-huit heures trente, au bas de votre immeuble, ça va ?

En sortant, je faillis bousculer un client qui entrait. Je dois avouer que ce jour-là, au bureau, je me concentrai difficilement sur ma tâche, l’esprit encombré par le visage, la poitrine et les cuisses de Cindy. Sachant que je vivais seul, on me demanda si j’avais rencontré un ange. Le genre de taquineries qu’on peut lancer à un collègue que l’on n’est pas habitué à voir dans la lune. De retour chez moi, j’avais juste le temps de me préparer au grand rendez-vous.

Comme j’allais me garer devant son immeuble, je la vis en sortir. Elle avait revêtu son manteau de fourrure, mais comme il était fermé, je ne pus distinguer ce qu’elle portait dessous. Par contre, elle avait laissé ses cheveux coiffés en queue de cheval. Un petit coup de klaxon, et elle s’installait à côté de moi. On s’est embrassé sur les joues, en se saluant. Je lui ai appris que j’avais réservé une table chez un bon grec, hors du centre-ville.

Au restaurant, je l’aidai à ôter son manteau de fourrure. Comme le samedi précédent, elle avait sa minijupe de cuir, ses collants noirs, mais des hauts talons au lieu de bottes.

En haut, elle arborait un pull serrant à col roulé, couleur fuchsia, qui lui moulait la poitrine de façon provocante. Le pull sans manches lui laissait les épaules dégagées. Elle devait avoir enfilé un soutien-gorge en fin tissu car on distinguait ses mamelons.

En commandant l’apéritif, je constatai que son maquillage était en accord avec la couleur du pull : fard à paupières fuchsia, rose à lèvres brillant. J’attaquai sans tourner autour du pot :

— Je pense que vous avez compris depuis quelque temps que…

Il ne me fut pas nécessaire d’achever ma phrase.

— Je sais. Vous aussi, vous… me plaisez. Vous avez l’air très gentil et je ne pense pas que…

Elle ne parvenait pas à achever ses phrases. Je la regardais, l’assurant qu’elle n’avait aucune crainte à avoir. Elle pouvait tout me confier avec franchise. Elle me demanda si je ne préférais pas attendre la fin du repas, ajoutant :

— En m’entendant, vous prendrez la fuite.

Je ris, affirmant que ce genre de choses ne risquait pas de m’arriver en compagnie d’une jolie femme.

Elle rétorqua que ce n’était pas sa beauté qui comptait, mais ce qu’elle avouerait sur elle-même. A ce moment, mes pensées de la veille refirent surface « Et si c’était une pute ? » Je lui répétai que j’avais l’esprit large, et que je serais heureux qu’elle se confie à moi.

Pour l’y inciter, je n’hésitai pas à lui confesser que même un employé de bureau dans mon genre, sérieux dans son travail et passionné d’histoire régionale, pouvait nourrir des penchants que les autres ne pouvaient comprendre.

— Vous avez des goûts inavouables ? demanda-t-elle comme si cela la rassurait.

A ce moment, on nous apporta l’entrée, un mezze pour deux, et une bouteille de vin résiné. Je remplis les verres et portai un toast. Reposant son verre, elle insista : elle voulait connaître mes goûts secrets. Sans tout avouer (je voulais l’entendre elle aussi), je lui déclarai que j’adorais les femmes qui s’habillaient sexy, portaient des minijupes pour montrer leurs cuisses, n’hésitaient pas à arborer des décolletés et des vêtements collants et possédaient l’art de se maquiller. Sur ce point, j’avais été frustré au cours de mes années de mariage.

— Vous êtes sincère ? Ou c’est parce que je suis avec vous ?

Elle termina son entrée et but un verre de résiné. Ses bouts de sein pointaient sous le tissu de son pull. Je lui glissai que c’était son tour de parler. Elle but un verre de vin et me dit tout de go :

— Je suis sûre que samedi dernier, vous vous êtes demandé quel travail je pouvais faire le soir.

Je souris en acquiesçant, souffle coupé.

— La boulangère, qui vous sert votre baguette et vos croissants… est strip-teaseuse. Depuis deux ans, dans le seul cabaret de la ville. J’adore ça. J’arrondis mes fins de mois en montrant mon corps trois soirs par semaine à des dizaines d’hommes et de femmes. Vous m’inviterez encore à dîner ?

Il y eut un moment de silence, durant lequel Cindy me fixait d’un regard interrogateur. J’étendis la main pour serrer la sienne, elle ne se rétracta pas. Je lui affirmai à voix basse qu’elle était formidable.

— Il faut absolument que j’aille vous voir.

Elle rétorqua qu’elle ne pouvait m’en empêcher, mais que je découvrirais une tout autre femme que la gentille personne qui servait à la boulangerie. Puis, elle me raconta que, mis à part son ex-compagnon, elle avait eu un autre amant, un homme riche avec lequel elle aurait pu vivre sans rien faire. Mais lui aussi voulait qu’elle arrête de se déshabiller en public.

— J’ai vingt-huit ans, la nature m’a dotée d’un beau corps, je tiens à satisfaire mon penchant exhibitionniste. Vous savez tout.

Nouveau silence. Je remplis nos verres.

— Je bois à votre carrière, à vos penchants et aux miens.

Je vis une lueur de satisfaction dans ses yeux, des yeux qui continuaient à me fasciner. D’ailleurs, le serveur semblait impressionné, lui aussi. Peut-être qu’il avait déjà vu le strip-tease de Cindy. Elle avait l’air soulagé de m’avoir fait ses confidences. Elle m’expliqua que personne ne pouvait la reconnaître quand elle exécutait son numéro. Elle ne voulait pas m’en dire plus, me laissant le plaisir de la découverte.

Elle fut étonnée d’apprendre que je n’avais jamais mis les pieds dans le cabaret, pourtant réputé. Je lui assurai que jamais l’occasion ne m’en avait été donnée, mais que désormais… Parfois, certains gros bonnets l’invitaient à leur table après le spectacle, mais elle refusait toujours. Elle tenait à son anonymat et ne voulait pas de relations passagères.

— Les gens pensent qu’une strip-teaseuse est une prostituée. Ils ne peuvent comprendre ce qui me pousse à faire ce métier.

— Pourquoi moi, alors ?

— Votre sincérité désarmée, peut-être…

Je lui dis que si j’avouais tout, c’est elle qui s’enfuirait. Elle éclata de rire, et j’appelai le garçon pour les desserts. Notre table était étroite ; plusieurs fois déjà, mon genou avait cogné le sien, mais je l’avais chaque fois retiré. Cette fois, je m’arrangeai pour que son genou reste entre les miens, elle ne le retira pas.

— Cela vous ennuie que j’aie seize ans de plus que vous ?

— Si cela m’ennuyait, je ne serais pas là.

On finit le dessert en silence. Un ange passait. On prit le café, un Amaretto sur glace pour elle, un cognac pour moi.

Tandis que je sirotais mon alcool, me demandant si j’allais l’emmener chez moi ou aller chez elle, Cindy fila aux toilettes. Quand elle revint, lèvres repeintes, je réglai l’addition et nous sortîmes. Après quelques pas, je lui pris la main et je m’arrêtai. Il faisait froid. Je la serrai contre moi et nous échangeâmes notre premier baiser. Ses lèvres s’entrouvrirent pour laisser passer ma langue. L’épaisseur de son manteau de fourrure m’empêchait de sentir ses formes généreuses.

— On va chez toi, ou chez moi ? murmurai-je.

— Chez moi, si tu veux.

Son appartement était vaste et luxueusement décoré. Du quinzième étage, on avait vue sur la ville illuminée. Elle nous resservit un alcool et glissa dans le lecteur de CD une série de slows. Elle ôta tout de suite ses hauts talons, m’enlevant tout sentiment d’infériorité ; avec ses talons aiguilles, elle me dépassait. Je l’invitai à danser, elle passa ses bras autour de mon cou, et je pus enfin sentir sa poitrine contre mon torse.

Cindy avait vraiment l’air d’une femme chaude. Elle pressait son bas-ventre contre le mien ; je bandais dans mon pantalon et n’hésitais pas à le lui faire sentir. Ma bouche contre son oreille, je lui avouai que je m’étais souvent masturbé en pensant à elle, nue. Elle me répondit qu’elle s’en était doutée…

CHAPITRE III

Confidences de Cindy
 (Cassette N°1)

Cela faisait un an qu’un homme n’était pas venu dans mon lit. Pourtant, de par mon activité, trois soirs par semaine, on aurait pu croire que les hommes défilaient dans ma chambre. Ceux que j’avais connus m’avaient fortement déçue, ne voulant pas comprendre pourquoi je faisais du strip-tease. Florian n’avait pas l’air d’être comme les autres. Il était fou de moi, et le fait que je montre mon corps, aussi souvent et à autant de gens, ne le dérangeait pas, au contraire. Etais-je tombée sur le seul homme capable de s’accorder avec moi ?

Je dois avouer que ce soir-là, je me sentais bien avec lui. C’est vrai qu’à la quarantaine bien sonnée, il est plus mûr que les hommes de mon âge. Plus posé aussi. Il m’a détendue en m’avouant que si je suis exhibitionniste, lui a des penchants cachés qui devraient s’accorder avec les miens. Après un slow dans mon salon, je l’ai emmené dans mon grand lit ovale. Il a été impressionné par le nombre de miroirs dans ma chambre.

Le chauffage diffusait une douce température permettant la nudité. J’ai toujours réglé mon thermostat de façon à pouvoir circuler nue chez moi, d’autant qu’il n’y a pas d’immeuble en face. J’ai laissé l’éclairage indirect ; dans l’amour, je veux voir mon partenaire, et lui aussi a le droit de me voir. Je me suis allongée nue, dévoilant à Florian les seins plantureux sur lesquels ses yeux se sont tant de fois posés. Cela m’avait excitée d’apprendre qu’il se masturbait en les imaginant.

Machinalement, ou par déformation professionnelle, pendant qu’il ôtait son slip, je me caressais les mamelons en le regardant faire. Je les pinçais entre mes doigts pour les faire grossir.

J’ai écarquillé les yeux en émettant un murmure de surprise à la vue de la bite de Florian. La nature l’a gâté. Au bout de la queue épaisse comme un manche de pioche, luisait un gland violacé, bien dégagé par la circoncision. Ses couilles aussi étaient gonflées, et la peau tendue couverte de poils châtain clair. J’ai saisi le manche à pleine main et, regardant Florian dans les yeux, ai chuchoté :

— Viens rejoindre celle pour qui tu éjacules en secret.

Il m’a caressé longtemps les seins, a pris mes mamelons en bouche pour les sucer avec délicatesse. Cela faisait un bon bout de temps qu’on ne m’avait plus fait ça, moi. Nos bouches se sont soudées, pendant qu’il laissait sa main se perdre dans ma toison taillée à l’iroquoise : petit rectangle de trois centimètres de large sur six de haut. Puis, j’ai écarté les cuisses, sentant ses doigts fouiller ma vulve humide. L’index s’est introduit dans l’entrée de mon vagin ; je mouillais bien.

Il a lâché ma bouche pour aller vers mon bas-ventre. Un doigt toujours enfoncé dans mon con, il a couvert ma toison de baisers. Sa bouche s’est posée sur ma vulve. On s’est alors placé en soixante-neuf. Tandis que sa langue passait entre mes grandes lèvres trempées, je léchais son gland, avant de le prendre en bouche. Ma main serrée sur la tige, je faisais aller mes lèvres sur le petit obus qui butait contre mon palais.

En même temps, je gloussais, sentant sa langue s’insérer dans mon vagin. Il a pincé mon clitoris qui dardait déjà, gorgé de sang, et l’a embouché pour le sucer, tout en enfonçant deux doigts dans mon con. J’ai dû lâcher sa bite, j’avais un orgasme. En haletant, j’ai bredouillé :

— Moi aussi… je me suis masturbée… en pensant à ta grosse queue… Viens…

Aussitôt, il s’est couché sur moi et sa bite, toute mouillée de ma salive, s’est enfoncée lentement dans mon vagin, allant jusqu’au fond. Ses couilles dures se balançaient à l’intérieur de mes cuisses. Nous sommes restés ainsi un moment, nos regards accrochés l’un à l’autre, son torse écrasant mes seins.

J’ai passé les bras autour de son cou en posant moi-même ma bouche sur la sienne. J’avais faim d’amour, de sexe, et lui aussi. Je sentais sa bite battre dans mon vagin, pressée entre mes parois mouillées. Les jambes emprisonnant sa taille, j’ai murmuré :

— Tu me laisseras toujours faire du strip-tease, toi ?

Appuyé sur ses avant-bras, il a coulissé dans mon con, et j’ai poussé un long halètement en l’entendant me dire que, non seulement il me laisserait m’exhiber en public, mais qu’il était persuadé qu’ensemble on pourrait aller plus loin dans la réalisation de nos goûts secrets. Il baisait plus vite, sa bite allait et venait dans mon con trempé.

Pendue à son cou, je haletais comme je ne l’avais plus fait depuis longtemps. A chaque entrée de sa queue bien raide, ma vulve émettait un chuintement qui m’excitait. On s’est alors retourné pour prendre la position d’Andromaque, lui dessous, moi dessus.

En appui sur mes avant-bras, je montais et descendais le long de la bite. Florian me pelotait avec une rage folle, pressant mes seins l’un contre l’autre, prenant mes bouts en bouche. Lui aussi était en manque. Il me faisait jouir, et savait se retenir. C’est sûr, avec lui, j’aurai mon saoul de plaisir.

Je me suis affalée sur lui ; yeux mi-clos, je l’ai vu mettre un doigt dans sa bouche. Il a saisi mes fesses et posé son doigt mouillé de salive sur mon anus. Pour moi, c’était une première. Entre deux halètements, j’ai murmuré :

— Je n’ai jamais…

— Moi non plus. Mais avec toi, je veux tout.

Il a placé son index à l’entrée de mon anus, et j’ai gémi de surprise. Il est resté ainsi un moment. Bizarrement, j’ai senti mon cul s’ouvrir, et Florian a poussé son doigt tout entier dans mon rectum, m’arrachant un gémissement de plaisir. Pour la première fois, j’avais une bite dans le vagin et un doigt dans le cul. Il m’a alors demandé à voix basse si j’aimais.

— Oui…

Il a fait coulisser son doigt dans mon cul tout en faisant aller et venir sa bite dans mon vagin, et j’ai eu une jouissance intense. Une jouissance qui m’a prise tout entière, mon corps se couvrant de frissons. Couchée sur Florian, je respirais bruyamment.

A ce moment, il a éjaculé, me remplissant de son sperme. Sa bite tressautait dans mon vagin, crachant sa semence, pendant que son doigt allait et venait dans mon cul. Nous jouissions tous les deux de façon incroyable. Il ahanait, je haletais, nos bouches se collaient, nos langues se nouaient.

Nos corps étaient moites de transpiration, mon rimmel coulait, laissant des traces sur mes joues. Florian s’en amusait, me disant que c’étaient des rivières de jouissance. Il me serrait contre lui, répétant qu’il n’avait jamais connu un tel plaisir, et je lui avouais la même chose.

Enfin, il a sorti son doigt de mon anus, et sa bite ramollie a glissé hors de mon vagin plein de sperme. Je me suis couchée contre lui, et nous avons lentement repris haleine. Il a posé un baiser sur ma bouche, disant qu’il n’avait pas du tout envie de dormir.

— Moi non plus, ai-je murmuré. Pourtant, toi et moi, on travaille demain…

On est allé dans ma salle de bains, sous la douche. Florian m’a savonnée entièrement, couvrant mes seins de mousse, jouant avec mes mamelons. Sous les jets d’eau chaude, je sentais encore son sperme s’écouler de mon vagin. Il a pris ma vulve dans la paume de sa main, et l’a tripotée, provoquant un clapotis obscène, pendant que je lavais sa bite toujours décalottée et ses couilles.

Florian a alors eu une nouvelle érection. J’ai lâché sa bouche pour m’étonner :

— Ne me dis pas que… tu veux encore…

— Oui, ouvre-toi… pour moi.

Me tenant par les hanches, il a fléchi les genoux pour présenter son gland à l’entrée de mon vagin. Je me suis pendue à son cou. Appuyée à la paroi de la cabine de douche, j’ai levé haut ma jambe repliée, et Florian, une main soutenant ma cuisse, a enfoncé son sexe dans mon con tout propre, prêt à l’accueillir à nouveau.

— Donne-moi l’autre jambe, n’aie pas peur.

Bien accrochée à son cou, j’ai levé ma seconde jambe qu’il a saisie aussi. J’étais empalée sur la bite. C’est la première fois que j’étais prise de cette façon, sous la douche en plus. Je le lui ai dit, et il m’a avoué qu’il en était de même pour lui.

Toujours enfilée sur sa bite, je l’ai embrassé à pleine bouche, en effectuant des montées et descentes le long de sa tige. Aucun homme ne m’avait prise ainsi, deux fois de suite, à une demi-heure d’intervalle. J’ai joui une fois de plus. Florian m’étonnait. Ce n’est pas pour rien que nos routes s’étaient croisées. Nos corps étaient en harmonie.

J’ai passé une sortie de bain en éponge, noué une serviette autour de ma tête pour sécher mes cheveux et, démaquillée, ai rejoint Florian au salon. Il était deux heures du matin. Mon compagnon se tenait assis dans un fauteuil de cuir, devant deux tasses de café.

— Est-ce que je te plais toujours autant sans maquillage ?

Je me suis assise sur ses genoux, et il m’a enserré la taille du bras, m’assurant qu’il ne changeait pas d’avis, que j’étais magnifique, etc.

Disant cela, il me regardait dans les yeux en passant la main dans ma sortie de bain pour me palper les seins. Il a posé sa bouche sur la mienne et a chuchoté qu’il ne m’avait pas encore tout avoué de ses penchants.

— Moi non plus. Toi d’abord.

Il me tendit une tasse de café, prit la sienne et me proposa de ne plus rien nous confier, cette nuit-là. Chacun de nous satisferait les penchants de l’autre en avançant sur le chemin des fantasmes. Je murmurai :

— Pas question de me battre, de me flageller, n’est-ce pas ? Sinon, avec une peau marquée, adieu le strip-tease.

J’écartai les cuisses et posai moi-même la main de Florian sur ma vulve fraîche. Pour lui, j’aurais fait n’importe quoi. Il répondit :

— Il faudrait être fou pour abîmer un tel corps. Il y a bien d’autres choses à faire…

Du doigt, il écarta mes grandes lèvres, remua les petites et saisit mon clitoris à deux doigts pour l’étirer. Ma bouche contre la sienne, je gloussais.

— On dirait que tu es affamée, ma chérie. On devrait en garder pour les autres jours.

Il ôta sa main de mon sexe et referma délicatement ma sortie de bain. Il me fit une proposition qui me parut étrange et excitante. C’était déjà l’aveu d’un fantasme : même si nos relations devenaient des plus torrides, on se vouvoierait, installant entre nous une complicité intime, mais déférente, comme celle d’un châtelain vivant seul avec sa bonne-maîtresse. On achevait de prendre le café. Il était trois heures du matin.

— Florian, la prochaine fois, prenez votre baise-en-ville. J’aimerais dormir avec vous après l’amour.

Après avoir promis, il se leva et je l’accompagnai à la porte de l’appartement.

— Je vous laisse à regret, Cindy. Soyez à l’heure à la boulangerie. Gare à vous si vous n’êtes pas bien maquillée.

Je refermai la porte derrière lui. Il ne me restait que quatre heures à dormir. Ma vie prenait une voie que je n’espérais plus. Je fermai les yeux et m’endormis sans tarder. Mon corps n’avait plus été repu de la sorte depuis longtemps.

CHAPITRE IV

Récit de Florian
 (Suite)

Comme convenu, le lendemain matin de bonne heure, j’entrais dans la boulangerie où quelques clients patientaient. Du fond de la boutique, j’observais Cindy d’un autre œil. Si les autres s’étaient doutés que la nuit précédente leur boulangère avait donné son corps au client qu’ils avaient l’habitude de côtoyer ! Je fis comme si de rien n’était et adressai la parole à l’un et à l’autre, en regardant Cindy du coin de l’œil. Toujours aussi bien maquillée, elle portait un chemisier blanc, boutonné jusqu’au cou, par-dessus lequel elle avait enfilé un fin gilet. Bien sûr, sa jupe arrivait au-dessous du genou.

Jamais personne n’aurait pu se douter que la serveuse en boulangerie était strip-teaseuse trois soirs par semaine. Comme d’habitude, elle s’occupait de chaque client avec gentillesse, ne regardant les autres que lorsque venait leur tour. Comme une autre personne était entrée après moi, Cindy ne pourrait me dire grand-chose.

— Et pour monsieur ?

Je demandai une baguette. Elle me la tendit sans rien dire, mais son regard parlait pour elle. En me rendant la monnaie, elle respira profondément, sa poitrine se souleva. Je m’aperçus que son chemisier trop étroit bâillait entre deux boutons, ce qui me permit d’apercevoir l’agrafe entre les bonnets.

— Bonne journée, monsieur.

Je montai dans ma voiture, l’esprit encore plongé dans l’entrebâillement du chemisier. En roulant, je me suis demandé si Cindy ne l’avait pas choisi exprès trop petit. Exhibitionniste à tous crins, elle l’avait peut-être mis pour moi, mais aussi pour les autres clients masculins qui n’en pouvaient plus de la reluquer. Si sa patronne l’avait laissé faire, c’est nue qu’elle aurait servi son pain !

Une fois de plus, j’effectuai mon travail sans y apporter toute l’attention requise. Vers midi trente, n’y tenant plus, je téléphonai de mon bureau à la boulangerie. On ne s’était même pas fixé d’heure de rendez-vous avant de se quitter. En téléphonant, j’avais une chance sur deux de tomber sur sa patronne, ce qui ne plairait guère à cette pisse-vinaigre, mais je tentai le coup.

Cindy décrocha. Je ne me présentai pas et elle me pria de patienter car elle servait un client. Enfin, elle revint.

— Cindy, c’est Florian. Pas trop fatiguée ?

Elle dit que ça allait. Je lui demandai à quelle heure elle finissait son service et proposai de la prendre chez elle, à la même heure que la veille, pour l’emmener dîner chez moi.

— Vous m’avez marqué au fer rouge, Cindy.

Elle marqua une pause avant de me répondre :

— Donnez-moi votre adresse, je viendrai en voiture. Vous n’habitez pas loin de la boulangerie ?

Effectivement, je résidais à quelques centaines de mètres. Elle m’assura qu’elle connaissait le quartier et dut raccrocher ; des clients venaient d’entrer.

De retour chez moi, je m’affairai à la cuisine, ne tenant pas à laisser Cindy sur sa faim. En quittant le bureau, j’avais acheté une bouteille de champagne, que je mis dans le congélateur. Et je poussai à fond mes convecteurs afin que Cindy ne prenne pas froid. Je voulais qu’elle se sente à l’aise nue, comme chez elle.

Elle n’avait pas son manteau de fourrure, mais un long imper de cuir. A peine eut-elle franchi le seuil de la porte, je la pris dans mes bras, la serrant fort. Nous restâmes les yeux dans les yeux. Elle posa sa bouche sur la mienne. Je l’aidai à se débarrasser de son vêtement de cuir. De nouveau, elle était splendide.

Elle portait une jupe noire, boutonnée sur le devant (le dernier bouton était défait), qui lui arrivait au-dessous du genou (ce qui m’étonnait), un collant noir, de hauts talons, et un chemisier à courtes manches… transparent ! Bien entendu, sous le chemisier, on distinguait un soutien-gorge de même couleur qui s’agrafait sur le devant, celui que j’avais entraperçu le matin.

Je la fis s’installer sur le divan du salon, où elle s’affala avec un soupir, disant que sa journée avait été harassante à la boulangerie. Je lui présentai les zakouskis et filai à la cuisine. Quand je revins avec la bouteille de champagne et deux flûtes, Cindy avait défait le deuxième bouton de sa jupe pour pouvoir croiser les jambes.

A ce moment, je compris pourquoi elle ne portait pas de minijupe. Ce n’était pas un collant qu’elle avait enfilé, mais un porte-jarretelles et des bas de soie noire à couture. En posant le plateau sur la table du salon, je jetai un coup d’œil à ses cuisses galbées. Un de mes vieux rêves se concrétisait. J’avais chez moi une femme d’une beauté exceptionnelle, jeune, à l’esprit ouvert, portant des sous-vêtements sexy.

— Vous êtes la plus belle, Cindy… dis-je en faisant sauter le bouchon.

Elle m’interrompit en murmurant que je n’étais pas comme les autres.

— Vous avez raison, Cindy. Je suis pire que les autres.

Elle éclata de rire et vida sa flûte d’une traite, disant qu’elle était assoiffée. Assis à côté d’elle sur le divan, je passai un bras autour de ses épaules et, n’y tenant plus, l’embrassai à pleine bouche, une main dans l’ouverture de sa jupe pour sentir ses cuisses. Je trouvais agréable de passer du contact de la soie à celui de la chair chaude. Je remontai la main vers son bas-ventre pour palper sa culotte qui me paraissait bizarre. Cessant de m’embrasser, Cindy repoussa ma main.

— Laissez-moi vous faire la surprise, tout à l’heure.

J’acquiesçai en lui tendant sa flûte. Les zakouskis terminés, je l’invitai à passer à table. Le dîner n’était, en fin de compte, qu’une incitation à entamer ensemble les premiers pas sur le chemin que nous avions tracé la veille. Pendant les entrées, on parla de mon boulot. Elle fut étonnée d’apprendre que je travaillais de l’autre côté de la frontière. Reprenant les assiettes pour les porter à la cuisine, je me penchai vers mon invitée pour poser un baiser sur sa joue. Elle saisit mon bras.

— Il fait bon chez vous, Florian. Je peux faire comme chez moi, n’est-ce pas ?

Je filai m’occuper du rôti. Quand je revins, une bouteille de saint-émilion à la main, Cindy était assise dans un fauteuil du salon, en sous-vêtements. Ma queue raidit. Je déposai la bouteille sur la table et m’approchai d’elle. Elle se leva et je pus enfin voir sa petite culotte Tanga transparente.

— Maintenant que je suis avec un homme qui accepte mon penchant, je n’ai pas envie de m’en priver. Pourquoi ne pas servir nu ?

Comme elle reprenait place, je remplis un verre de vin qu’elle but, le regard brillant. Je filai à la cuisine où je me débarrassai de mes vêtements. Tout était à point, j’apportai les plats à la salle à manger, nu, le feu aux joues.

Pendant que je la servais, le sexe érigé, elle me palpait les couilles, pressait ma queue, la dirigeait vers sa bouche et déposait un baiser sur mon gland cramoisi. J’avais placé sur la table deux chandeliers en forme de quinquet. J’allumai les bougies et éteignis le lustre de la salle à manger.

Cindy resplendissait dans ses sous-vêtements bordeaux. Son soutien-gorge lui bombait la poitrine de façon prononcée. La flamme des chandeliers traçait sur le haut de ses seins des lueurs dansantes. Dans ce semi-éclairage, son visage paraissait angélique. Avant d’entamer sa tranche de rôti, elle défit l’attache qui maintenait ses cheveux coiffés en queue de cheval afin qu’ils encadrent son visage.

A ce moment, je m’aperçus qu’elle portait deux anneaux d’or aux oreilles. Nous mangions sans parler, sans traîner, poussés par le désir de passer à la suite.

Elle me demanda si j’étais toujours décidé à assister à son numéro. Si j’étais décidé ! Elle m’expliqua qu’avec l’aide de trois danseurs du cabaret, elle mettait au point un nouveau numéro qui devrait faire la publicité du cabaret. Ses propos m’alléchaient. Evidemment, elle ne voulut dévoiler aucun détail.

Le repas terminé, je me levai pour lui servir un verre de vin. Je déposai la bouteille et me plaçai derrière sa chaise. Penché vers elle, ma queue s’écrasant contre le dossier, je passai les bras sous ses aisselles pour m’emparer des seins qui me faisaient tant bander. Je les caressais par-dessus le tissu du soutien-gorge. Cindy me laissait la peloter à ma guise.

Je défis l’agrafe entre les bonnets, ses seins jaillirent de leur prison de tissu, pour se loger dans mes mains. Les bouts étaient déjà gonflés, je les pinçais pour les étirer, et Cindy gloussait.

Je lui proposai de voir ma chambre avant le dessert, et nous sommes montés à l’étage. Mon lit n’était pas aussi vaste que le sien, mais j’avais chauffé la chambre afin de nous y ébattre à l’aise. A genoux devant elle, je fis glisser sa culotte Tanga à ses chevilles, la laissant en porte-jarretelles et bas. Elle écartait les jambes pour moi. Toujours agenouillé, mes mains sur ses fesses, je lui léchais la vulve à grands coups.

Cindy mouillait de façon incroyable. Elle pressait ma tête contre son bas-ventre, ma langue s’insérait entre ses grandes lèvres. Je la fis pointer pour pénétrer à l’entrée du vagin, puis je remontai saisir en bouche son bouton ; il grossissait entre mes lèvres.

J’entendais Cindy glousser de plaisir. Déjà, elle jouissait :

— Venez vite, je n’en peux plus.

Elle s’allongea sur le lit. Je la laissai un instant ainsi, pour l’admirer.

— Je n’ai jamais fait l’amour en bas et porte-jarretelles. Je suis strip-teaseuse, pas…

— Putain ! Pour moi, vous le serez, n’est-ce pas ?

Ses mains sous les seins, elle me regardait en souriant. Elle répondit qu’avec moi elle se sentait prête à bien des choses.

— Placez-vous à quatre pattes, Cindy, que je vous prenne comme une chienne.

Lentement, elle se mit en position. Je lui caressais la nuque, le dos. Ma main parcourait ses fesses rebondies. Pour la première fois, j’avais sur mon lit une femme à quatre pattes, seulement vêtue d’un porte-jarretelles et de bas noirs. Je voulais que mon esprit s’imprègne d’une telle vision. Je me plaçai à califourchon, sans trop peser sur son dos, et penché en avant, lui saisis les seins à deux mains pour les malaxer durement. Mes couilles gonflées reposaient au creux de ses reins.

Gardant ses seins dans mes mains, je frottais mes testicules sur sa peau douce. Cindy respirait par saccades, comme une bête bâtée après une course. Je me remis debout à côté du lit.

— Ne bougez pas, Cindy. Vous êtes là pour satisfaire mes caprices, rien d’autre. Cela vous excite ?

— Oui.

Alors, je plaquai la main sur sa vulve toute mouillée pour la pétrir à son tour.

— Désormais, vos seins et vos trous m’appartiennent, et j’en fais ce que je veux. D’accord ?

Mes paroles l’excitaient, sa respiration s’accélérait, mon envie de jouir montait aussi. Appuyée sur ses avant-bras, elle bredouillait :

— Oui… tout ce que vous voudrez…

J’enfonçai deux doigts dans son con trempé et les y remuai, comme si je voulais me rendre compte de l’état de son vagin. Tout en continuant à les agiter, je saisis son clitoris et l’étirai, le faisant rouler. Cindy se cambrait en haletant ; déjà, elle jouissait.

— Florian, prenez-moi !

— Patientez encore…

Je retirai mes doigts tout mouillés pour pincer ses grandes lèvres et les étirer à leur tour, tout en continuant à triturer son clitoris. Cindy connaissait sous mes doigts une jouissance intense, ahanant à n’en plus finir, comme une truie en chaleur. Je montai sur le lit, m’agenouillai entre ses jambes, saisis ses hanches à deux mains et m’enfonçai d’un seul coup dans son vagin dégorgeant. Elle redressa la tête en aspirant bruyamment.

J’effectuai des va-et-vient, et comme la veille, des chuintements s’échappaient de sa vulve à chaque coup de ma bite, encore plus épaisse qu’auparavant. Cindy grognait comme une chienne saillie par son mâle. Je coulissais plus vite, glissais entre ses parois qui me serraient. Je gémissais en lui tenant des propos qui nous excitaient tous deux :

— Je veux que vous m’offriez vos trous, quand et comme je le veux…

Sa jouissance était aussi intense que la veille. Je retenais la mienne, ayant une autre idée en tête. Je sortis ma queue de son vagin et Cindy se coucha sur le dos, haletant encore, le corps moite. Je m’approchai de son visage, les genoux posés de chaque côté de son buste. Ma queue ruisselante de ses sécrétions était toujours dressée, et mes couilles traînaient entre ses seins, que je maintenais plaqués l’un contre l’autre entre mes cuisses.

J’empoignai, sans brutalité, les cheveux de Cindy pour lui redresser la tête, et je pris ma bite gluante pour l’approcher de sa bouche. Elle me regardait, l’air hébété.

— Après le plaisir que je lui donne, ma boulangère doit me rendre la pareille, de la façon qui me plaît.

— Vous n’allez pas…

— A chacun son vice. Allez !

Elle entrouvrit les lèvres et je poussai mon gland poisseux dans sa bouche. Elle passa sa langue autour, puis j’enfilai ma queue plus loin en lui disant que, la veille, elle l’avait fait mieux que ça. Pressant mon sac gonflé, elle faisait aller et venir ses lèvres peintes en bordeaux, comme ses sous-vêtements, sur ma bite rigide. Mon gland butait contre son palais. Quand mon sperme gicla au fond de sa gorge, elle me fixa, les yeux écarquillés. Je maintenais fermement sa tête par les cheveux.

— Avalez tout ! Vous ne vous en porterez que mieux.

Je jouissais pour la première fois dans la bouche d’une femme ! Cindy gloussait en pressant ma bite. Mon sperme jaillissait en quantité dans sa bouche, à tel point que, ne pouvant tout avaler, elle laissait ma semence couler aux commissures de ses lèvres.

Mes couilles vidées, je sortis ma bite de sa bouche et essuyai mon gland à son menton, ainsi qu’à ses lèvres. Je le lui fourrai aussitôt en bouche en lui disant qu’elle ne devait pas en perdre une goutte et bien me nettoyer. Mon plaisir enfin satisfait, je reposai la tête de Cindy sur l’oreiller, ma queue entre ses seins. Elle me regardait, l’œil brillant.

— C’est ma première fellation complète.

Pour la remercier, je me penchai vers son visage et l’embrassai à pleine bouche. Nos langues se nouèrent, dans un mélange de salive et de sperme. Je me couchai à côté d’elle pour lui caresser les seins. Ma main descendait à son bas-ventre, et mes doigts se perdaient dans sa toison auburn.

Elle fila se laver à la salle de bains. Elle revint en porte-jarretelles et bas, sa culotte à la main. Ses grandes lèvres roses se détachaient sur la chair blanche de ses cuisses. Ses mamelons pointaient toujours de façon agressive au milieu des larges aréoles mauves. J’étais resté nu. Elle me tendit sa culotte transparente.

— Gardez-la. Je rentrerai sans. Cela donnera de l’air à ma vulve.

Je déposai le trophée sur la table, en l’étalant à côté de mon couvert. Cindy reprit son soutien-gorge pour l’enfiler, je m’approchai pour refermer l’agrafe entre les bonnets.

Cindy avala une tasse de café, et moi un cognac. Il était déjà minuit et elle ne tenait pas à boire d’alcool avant de rentrer chez elle. Elle m’expliqua qu’on ne se verrait pas le lendemain, car après sa journée à la boulangerie, ce jeudi soir était réservé à la répétition générale de son nouveau numéro.

On convint tous deux que ce n’était pas plus mal. Il ne fallait pas que s’instaure entre nous une routine sexuelle. Cela mettrait aussi du piment à chaque pas que nous franchirions ensemble sur notre chemin des fantasmes.

Elle m’assura qu’elle retiendrait une table à mon nom, le vendredi, au cabaret. J’aurais voulu la rejoindre dans sa loge après son numéro, mais elle préférait venir me retrouver à ma table pour achever la soirée.

— Les loges sont petites, et les services de sécurité imposent des règles strictes.

Elle démarra dans sa Mégane décapotable. Comme convenu, elle me donnerait un coup de fil dès qu’elle aurait regagné son appartement. Je débarrassai la table sommairement. Glissant quelques couverts dans le lave-vaisselle, j’eus une nouvelle érection à la pensée que Cindy rentrait chez elle cul nu au volant de sa voiture. Cela m’aurait plu d’être à côté d’elle et de lui palper la vulve pendant qu’elle se concentrait sur sa conduite. Enfin, le téléphone sonna.

— Je suis au lit, nue. Et je pense à… votre bite que j’adore, et à notre chemin des délices. Bonne nuit.

Le combiné raccroché, je saisis la petite culotte transparente de Cindy et montai dans ma chambre. Le lit était encore tout chaud. Je glissai la Tanga sous mon oreiller et m’endormis difficilement. J’essayais d’imaginer Cindy dans son numéro de strip-tease. Mais j’étais probablement loin de la réalité. Une main sous l’oreiller, je tâtais le fin tissu qui avait la chance de passer sa vie contre une vulve. Enfin, je m’endormis, la main sur ma bite apaisée.

CHAPITRE V

Récit de Florian
 (Suite)

Il était vingt heures quand j’entrai au Parisiana. Le cabaret où se produisait Cindy était plein à craquer. Ce que je n’aurais jamais imaginé, n’ayant pas l’habitude de fréquenter de tels endroits. Dès mon entrée, on me demanda si j’avais réservé une table. Je donnai mon nom à l’un des garçons de salle et il m’entraîna vers une petite table du premier rang, face au centre de la scène.

Sur chaque table trônait une lampe en forme de cœur, et déjà les garçons servaient champagne, whisky, Perrier… Mes yeux firent un rapide tour du lieu, et je remarquai dans l’assemblée nombre de smokings et de toilettes du soir.

A certaines tables, on semblait déjà bien s’amuser en achevant un homard arrosé au sancerre. Je commandai une bouteille de champagne et, comme je buvais ma première coupe, la salle s’assombrit et le rideau sur leva pour permettre à un prestidigitateur d’effectuer son numéro. Après lui, on eut droit aux prouesses d’un couple d’acrobates. Le cliquetis des couverts avait cessé pour laisser place aux exclamations. Il y eut aussi des jongleurs et un imitateur.

Sur mon siège, au fur et à mesure que la soirée avançait, je sentais mon pouls s’accélérer. Je regardais ma montre.

Les éclairages changèrent de couleur et l’animateur vint annoncer en français, néerlandais et anglais, le clou du spectacle, l’apothéose : Gwendoline dans son nouveau numéro de strip-tease qui, disait-il, allait encore faire monter la tension des hommes. Ainsi donc, Cindy se produisait sous le nom de Gwendoline. Elle devait avoir acquis une fameuse réputation, car dès l’annonce de son nom de scène, il y eut une salve d’applaudissements, accompagnés de coups de sifflet approbateurs.

Sur un fond de lumière où jouaient le rouge, le bleu et le jaune, Gwendoline apparut, vêtue d’un imperméable en plastic noir. Je ne la reconnus pas. Non seulement, elle portait une abondante perruque rousse et bouclée, mais son maquillage outrancier différait de celui des autres jours. Sur une musique langoureuse, elle arpentait la scène de long en large, défaisant lentement la ceinture de son imper. Tournant le dos au public, elle ôta le vêtement plastifié qu’elle jeta dans les coulisses.

A ce moment, la musique s’emballa et elle fit face à l’assistance, d’où s’échappaient des sifflets. Elle s’approcha du bord de la scène, juste au-dessus de la table que j’occupais. Elle avait bien choisi ma place. A ce moment, je me suis demandé si j’étais vraiment le seul à savoir que, le matin, elle servait dans une boulangerie pas très éloignée du cabaret. J’essayai de croiser son regard, mais elle regardait loin dans la salle. Tout de même, elle aurait pu me jeter un coup d’œil complice !

Elle ne portait qu’une guêpière de cuir noir, lacée sur le devant, un string de cuir en forme de triangle tenu par trois lacets, et des bas noirs attachés aux jarretelles de la guêpière. Chaque geste de Gwendoline était imprégné d’une grande sensualité. Au centre de la scène, elle écartait les jambes et se caressait l’intérieur des cuisses. Elle faisait claquer les jarretelles élastiques sur sa peau, qui rougeoyait à la lumière des spots. Toujours pas le moindre regard vers moi.

Elle posa un pied sur une chaise et défit une des jarretelles. Au lieu de dénouer les autres attaches, elle se dirigea vers une extrémité de la scène. Les tables du premier rang y étaient accolées, légèrement en contrebas. Parmi les hommes qui venaient dans ce cabaret, il y avait des habitués, notables en charmante compagnie qui trouvaient un exutoire à leurs tracas professionnels.

Gwendoline, adoptant une attitude langoureuse et provocante, s’accroupit sur une jambe au bord de la scène, tendant l’autre vers la table d’un sexagénaire en smoking, aux cheveux et à la moustache poivre et sel. L’homme était accompagné d’une femme bien plus jeune que lui, portant une robe noire à large décolleté en V, qui semblait habituée elle aussi à ce genre de spectacle.

Gwendoline posa le talon sur la table ronde, à côté d’une assiette de restes de homard. Sous les sifflets excités de la foule, le vieux beau ôta la chaussure à talon aiguille de la strip-teaseuse et y versa une gorgée de champagne. Il rendit la chaussure à Gwendoline qui avala le breuvage, pendant que le fêtard défaisait l’autre jarretelle de la guêpière pour rouler le bas noir jusqu’à la cheville. A le voir agir avec aisance, je me disais que ce n’était pas la première fois que l’homme procédait au rituel.

Voir le don juan sur le retour ôter le bas de ma Cindy-Gwendoline m’enfiévrait, et ma bite raidissait dans mon pantalon. Le bas en main, il le huma avant de le rendre à Gwendoline. Celle-ci, debout, jambes écartées, était plongée dans une lumière rouge, sur fond de musique de jazz. Les fumées bleutées des havanes se perdaient dans l’atmosphère échauffée de la salle.

Gwendoline passa le bas derrière l’étroit triangle noir qui lui cachait le pubis et tira dessus. Tenant le bas à chaque bout, elle le faisait glisser, frottant la soie contre son sexe (que je savais déjà mouillé), au rythme de la musique, tout en se baladant sur la scène.

De retour vers la table du sexagénaire, elle s’accroupit au bord de la scène et tendit à l’homme l’extrémité de son bas. Le client ne se fit pas prier et se remit debout pour tirer sur le bas jusqu’à ce que celui-ci réapparaisse. Tout cela sous le regard amusé de la femme qui accompagnait le vieux séducteur. L’homme renifla le bas humide, puis le rendit à Gwendoline qui le roula en boule et se pencha pour pincer la ceinture du type. L’écartant du ventre rebondi, elle y fourra son bas sous les sifflets et les cris des hommes.

Puis Gwendoline, face à moi, continua son strip-tease sur une nouvelle musique. Elle défit les nœuds des lacets de sa guêpière, qui lui bombait la poitrine. Ce faisant, elle me lança un coup d’œil, enfin. Quand il n’y eut plus qu’un nœud à délacer, la guêpière entrouverte, Gwendoline s’agenouilla au bord de la scène et se pencha vers moi, mains aux hanches, en me faisant un clin d’œil.

Dans la salle, les mâles sifflaient, jaloux sans doute de ne pouvoir accomplir le dernier geste, avant lequel je marquai un temps d’hésitation. Troublé, je tendis les mains vers la guêpière de la strip-teaseuse et tirai sur les bouts de lacet. Ainsi, je déshabillais moi-même Cindy, ou plutôt Gwendoline, pour la montrer à des dizaines de mâles en chaleur.

Toujours agenouillée, Gwendoline redressa le buste et laissa tomber sa guêpière sur le sol, offrant au public la vision de sa poitrine. Ses aréoles plissées et ses tétons gonflés étaient peints en rouge vif. Elle avait un corps superbe, couvert de milliers de paillettes étincelantes à la lumière des spots.

A genoux au bord de la scène, face à moi, le torse droit mais la tête rejetée en arrière, elle écartait les cuisses en se caressant les hanches. Elle remonta les mains vers ses seins qu’elle saisit et pressa l’un contre l’autre en signe d’offrande. Ces nichons que j’avais caressés, malaxés, sucés !

Je bandais comme un bouc. Les autres aussi sans doute, mais vu la relation que j’avais avec elle, j’avais de bonnes raisons de le faire.

Elle alla s’accroupir à l’autre bout de la scène, tournant le dos à une table, présentant aux spectateurs ses fesses rebondies. Ne subsistait que le ministring de cuir noir, dont les lacets étaient noués juste au-dessus de la raie.

La musique laissa place à un roulement de tambour. A la table, avait pris place un Noir en costume trois-pièces, chemise blanche et cravate sombre. Agé d’une quarantaine d’années, il était accompagné d’une femme de même race aux longs cheveux défrisés, portant une robe au décolleté ravageur. Le Noir, d’un coup sec, défit le nœud qui retenait la dernière pièce de tissu de Gwendoline. Elle se redressa, noyée dans une lumière bleue. Le dos tourné, tenant à deux mains son ministring dont les lacets pendaient le long de ses cuisses, elle gagna le centre de la scène et nous fit face.

A ses pieds, j’étais subjugué. Les hommes frappaient des mains en cadence, bientôt rejoints par les femmes, incitant la strip-teaseuse à se dévoiler toute. Cindy me jeta un regard, et moi aussi, je frappai des mains. Elle plaça sa main sous son sein, tenant son cache-sexe de l’autre. Elle écarta les jambes en grand, puis lâcha le bout de cuir qui tomba entre ses pieds.

On voyait son pubis, où sa toison réduite à la portion congrue étincelait, les poils couverts de poudre d’or, la vulve peinte en rouge vif, ornée d’un anneau d’or. Si les clients de la boulangerie l’avaient su ! A ce moment, la musique se tut pour faire place à un tonnerre d’applaudissements, de cris d’admiration en français, anglais ou néerlandais et de coups de sifflet.

Les mains sous les seins, Gwendoline restait immobile, offrant sa nudité. La scène étant plongée dans l’obscurité, son corps se détachait sur le fond circulaire rouge d’un projecteur. La bite tendue, j’avais le regard fixé sur le sexe de celle que j’avais baisée deux jours plus tôt.

Alors que tout le monde croyait le numéro terminé, la scène fut plongée dans une lumière jaune. L’immense tenture noire servant de fond de scène s’ouvrit pour laisser apparaître un décor de savane africaine, avec des arbres et des lianes. Le silence se fit dans le public. Un vacarme emplissait la salle : rugissements et barrissements se mêlaient aux tam-tams. Quatre acteurs, vêtus d’une combinaison noire qui leur collait à la peau, en pagne et le visage peint, entraient en scène. Armés de lances, d’un filet et d’un grand pieu, ils s’approchaient de Gwendoline en exécutant une danse menaçante.

La victime nue, affolée, courait en se cachant tantôt les seins, tantôt le sexe. Les chasseurs frappaient le sol du pied, de plus en plus fort, tandis que la musique des tam-tams se faisait oppressante. Le filet s’abattit sur Gwendoline qui se débattait en hurlant. Comme elle gesticulait, deux chasseurs parvinrent à l’immobiliser. Passant les mains dans les mailles du filet, les deux autres lui ligotèrent les pieds et les poignets. Les seins de la boulangère passaient par les trous du filet ; les chasseurs la maintenaient face au public.

Comme elle criait toujours, ils la sortirent du piège tout en la menaçant de leurs lances. L’un d’eux la bâillonna à l’aide d’une corde épaisse qui lui passait entre les dents.

La prisonnière blanche avait les yeux hagards. Les tam-tams rythmaient toujours la scène et les cris d’animaux continuaient à créer une atmosphère de savane. Les chasseurs couchèrent leur victime sur le sol et lui attachèrent les pieds et les poignets à un pieu de bois. Bâillonnée, elle continuait à grogner et ses gémissements de proie prise au piège rendaient l’atmosphère envoûtante.

Deux chasseurs soulevèrent le pieu par ses extrémités et le posèrent chacun sur une épaule. Gwendoline pendait, attachée par les chevilles et les poignets. Ils firent le tour de la scène, avec à leurs côtés, les deux autres chasseurs qui dansaient, heureux de leur prise. Pour la faire gémir plus fort et la faire gigoter pendue à son pieu, tout en dansant, ils la piquaient aux fesses, aux flancs et même aux seins à l’aide de leurs lances. Il y avait dans l’assistance des cris de frayeur. Ma gorge se nouait, j’écarquillais les yeux.

A chaque coup de pique, une coulée rouge apparaissait sur la partie du corps martyrisée. Les mâchoires serrées, le feu aux joues, je défis le premier bouton de mon col de chemise.

Au moment où les chasseurs approchaient de l’extrémité de la scène, les bravos crépitèrent, mais on sentait une retenue, tant le spectacle était impressionnant. L’enthousiasme du début était retombé. Nous étions tous choqués à la vue de ce sang sur les parties charnues de la strip-teaseuse. Tout à coup, alors qu’ils étaient prêts à disparaître de la scène, les chasseurs s’arrêtèrent net, puis, plutôt que de se perdre dans les coulisses, firent un pas de côté pour se diriger vers les marches qui menaient de la scène à la salle.

Les gens cessèrent d’applaudir, tout le monde retenait son souffle, le silence s’appesantissait. Médusé, comme mes voisins, j’observais les chasseurs descendre le petit escalier avec leur victime suspendue. Gwendoline ne bougeait plus, la tête renversée, comme si elle était inanimée. A ce moment, j’étais pris d’une grande inquiétude. Je marmonnais. Des murmures s’élevaient. Dès qu’ils furent au bas de l’escalier, les chasseurs se remirent à piquer leur capture pour la faire gigoter et gémir de nouveau, et causer de nouvelles coulées rouges sur son corps.

Dans l’assistance, des murmures couraient de table en table. L’ingénieur du son avait augmenté les décibels et la musique des tam-tams se faisait assourdissante. Les chasseurs promenaient Gwendoline entre les tables, poursuivis par un projecteur bleu, alors que la salle était plongée dans l’obscurité.

Le spectacle était hallucinant. Les gens étaient debout pour faire la haie aux chasseurs fiers de montrer leur capture. Bien entendu, il y eut des mains pour caresser les fesses de la captive. Beaucoup même, encouragés à ce geste par les Noirs, passaient le doigt sur les coulées rouges que les lances avaient provoquées. Je voyais une multitude de mains caresser le corps de la boulangère.

Certains même portaient le doigt à la bouche pour goûter le sang. Ils éclataient de rire, et la vérité se répandait dans l’assistance. Les applaudissements fusaient. Les chasseurs passaient à côté de moi. Gwendoline me regarda en gémissant, mais en me faisant un clin d’œil, et à mon tour, je passai le doigt sur une trace rouge ornant le sein (les autres avaient disparu, tant les mains curieuses des hommes excités étaient passées sur son corps). Je portai l’index à ma bouche, pendant que les chasseurs emportaient Gwendoline vers les escaliers, à l’autre bout de la scène.

Suçant mon doigt, je reconnus le goût sucré de la grenadine, et fus soulagé. Les artistes disparurent dans les coulisses sous un tonnerre d’applaudissements qui dura plusieurs minutes. La salle s’éclaira pour permettre aux garçons de renouveler les boissons aux tables. J’avais connu une telle excitation que j’achevai la bouteille de champagne, et en commandai une autre pour patienter en attendant Gwendoline.

*
*     *

Quand Cindy me rejoignit, quelques fêtards avaient déjà quitté l’établissement et nul, à part le personnel, n’aurait pu croire qu’elle venait d’exécuter le numéro de strip-tease. Robe de cuir noire zippée sur le devant, avec un décolleté en carré laissant apparaître le dessus des seins, maquillage léger, cheveux en queue de cheval.

Elle s’assit en face de moi, sans dire un mot, mais ses yeux brillaient et son sourire était celui d’une artiste satisfaite de son travail. Je remplis sa coupe de champagne et déclarai à voix basse :

— Vous m’avez époustouflé. Je n’ai jamais vu de spectacle aussi excitant.

Elle but une gorgée de champagne, et comme la table était étroite, j’approchai mon visage du sien. Elle se pencha aussi et posa ses lèvres sur les miennes. Elle avait faim, mais pas trop. Juste assez pour une assiette de crudités accompagnée d’un château-margaux offert par le patron. Sa fatigue disparaissait au fur et à mesure que la bouteille se vidait. Elle me demanda tout bas en se penchant vers moi :

— Vous avez pris votre baise-en-ville, cette fois ? Moi aussi, mon numéro m’a excitée.

Je répondis qu’il était dans la voiture. On sortit et on rejoignit son immeuble, chacun au volant de son propre véhicule. Il était une heure du matin.

CHAPITRE VI

Confidences de Cindy
 (Cassette N°2)

Excités comme nous l’étions, une multitude de caresses ne fut pas nécessaire. J’avais déjà reçu tant de mains sur mon corps ce soir-là ! Florian plongea rapidement la bouche sur ma vulve humide, puis remonta saisir mon clitoris entre ses lèvres, en introduisant deux doigts dans mon vagin impatient. Déjà, je gloussais ; le gland enfoncé dans ma bouche, j’avais une première jouissance. Entre deux halètements, je lui dis que j’étais heureuse de l’avoir enfin rencontré, en le vouvoyant comme nous en avions convenu. Mais j’avais hâte d’être prise.

— Je suis tout à vous maintenant.

— Tout ? Vous avez bien dit tout ?

Il me fit mettre à quatre pattes, comme deux jours plus tôt, écarta mes fesses et posa la bouche sur mon petit trou. Il passa sa langue tout autour, puis je la sentis à l’entrée de mon anus. On ne me l’avait jamais fait.

— Que faites-vous ? C’est sale !

Il ne me répondit pas, et je sentis qu’il déposait quelque chose de frais, légèrement coulant, sur mon trou exposé. Appuyée sur mes avant-bras, je tournai la tête, mais il me rappela à l’ordre.

— Regardez devant vous. Cette nuit, vous allez me donner votre cul !

Je frissonnais. Je n’avais jamais été enculée et j’avais peur.

— Je ne l’ai jamais fait par… là, vous comprenez ?

— Je comprends qu’il est temps.

Disant cela, il massait le contour de mon anus et introduisait son doigt lentement dans mon rectum. Cela me fit une drôle d’impression. Je me cambrais, poussais des gémissements tout en aspirant l’air. Florian fit tourner son doigt plusieurs fois sur lui-même. Mon corps se couvrait de chair de poule, mais c’était sous l’effet de la surprise. Je connaissais une sensation nouvelle et je haletais sur l’oreiller. Il me parlait d’une façon inhabituelle, qui m’excitait :

— Alors ? Vous voyez que vous aimez ça, ma salope. Votre trou se dilate pour m’accueillir.

Il me saisit aux hanches et appuya son gland à l’entrée de mon anus plein de gel. Il poussait lentement, et je me cabrais, sentant le gros gland s’introduire entre mes parois rectales. Je respirais bruyamment, par saccades, gagnée par l’inquiétude.

— C’est trop gros. Je ne pourrai pas.

— Vous n’allez quand même pas vous plaindre de la taille de ma bite ! Une strip-teaseuse comme vous… Je veux que vous deveniez aussi la meilleure baiseuse !

Ces paroles eurent sur moi un effet excitant. Je sentais mes sphincters se détendre. Mon cul s’ouvrait pour accueillir la bite. Il poussait en moi et son sexe s’enfonçait. J’émis un long gémissement, plus de surprise que de douleur. Ses couilles gonflées se pressaient contre mon entrejambe. Dire que je venais de faire bander des dizaines d’hommes en leur dévoilant mon corps. S’ils m’avaient vue en train de me faire sodomiser !

— Je suis dans votre cul ! Vous avez mal ?

— Non, je suis bien.

Me tenant par les hanches, il coulissait dans mon rectum dilaté. J’étais étonnée de constater avec quelle rapidité mon cul s’était ouvert. D’ailleurs, il m’en fit la remarque :

— Vous vous ouvrez vite… vous êtes faite pour ça.

Il accélérait la cadence. Sous ses coups de bite, je haletais plus fort. Il me secouait comme un sac ; ses couilles venaient claquer contre la chair chaude de mes fesses.

— C’est la première fois que… j’encule une femme, bredouillait-il.

Je haletais comme une vraie chienne, poussant des gémissements de plaisir, balbutiant :

— C’est la première fois que je jouis par le cul !

Son sperme giclait au fond de mon rectum. Ma jouissance était intense. Un homme éjaculait dans mon trou du cul, et j’en retirais un plaisir incroyable. Sa queue une fois ramollie dans mon cul, je m’affalai et il se coucha à côté de moi pour reprendre haleine. Il m’embrassa à pleine bouche, puis me demanda si j’étais contente d’avoir enfin été sodomisée. Je répondis qu’avec lui, je découvrais enfin que je pouvais jouir autrement, obtenir de nouveaux plaisirs…

— Vos trois trous devront être comblés, Gwendoline !

Je ris en entendant mon nom de scène. Soudain, alors que je m’étais redressée sur l’avant-bras, il me saisit par ma queue de cheval et me déclara de façon autoritaire :

— Une bonne baiseuse, ça doit aussi nettoyer celui qui lui donne du plaisir. A cause de vous, ma bite n’est pas très propre. Vous savez ce qu’il vous reste à faire, petite salope !

Disant cela, il me força à approcher mon visage de sa queue ruisselante de sperme, de gel et de sécrétions anales. Quelques traits bruns la parcouraient jusqu’au gland. Il n’allait quand même pas m’obliger à un tel acte ?

— Non, je vous en prie… pas ça… c’est trop sale !

— Cela fait partie du chemin des fantasmes. C’est vous que j’ai choisie pour les satisfaire.

Toujours couché sur le dos, il pressait sur ma tête pour que je l’approche. Il saisit sa queue flasque pour la poser contre mes lèvres. Je les entrouvris et il poussa son gland poisseux dans ma bouche.

Un goût atroce inondait ma bouche, mais avec Florian, je sentais que j’aurais fait n’importe quoi. Je pris moi-même sa queue dans la main, et aussi ses couilles vidées. Il me tenait toujours par ma queue de cheval. Ma bouche allait et venait sur son sexe sali. Je parvins à l’emboucher entièrement. Comme si j’étais affamée de sexe, je léchais la bite et la suçais pour faire disparaître les traces laissées par mon trou du cul.

— Vous devenez experte en fellation, Cindy.

Sa bite redevenue propre, je me redressai et plongeai mon visage vers le sien.

— Maintenant que je vous ai bien nettoyé, embrassez-moi, longtemps.

Il noua sa langue à la mienne pour recevoir ma salive mêlée de son sperme et de mes sécrétions anales. Je pris le drap pour nous en couvrir, et nous nous endormîmes, repus de plaisir, ayant fait un pas de plus sur notre chemin des délices.

CHAPITRE VII

Récit de Florian
 (Suite)

Le lendemain samedi fut la première journée complète que nous passâmes ensemble, Cindy et moi. Afin de préserver notre relation, de la garder dans une absolue discrétion vis-à-vis des voisins de nos quartiers respectifs, on décida de filer à Bruxelles. On flâna dans les boutiques et on déjeuna dans une brasserie de la Grand-Place. Bien entendu, on profita de ce nouveau moment d’intimité pour se faire quelques confidences supplémentaires.

Je lui avouai donc que cela m’avait excité au plus haut point de la voir nue sur scène, et elle me confia qu’elle-même avait ressenti une forte excitation en effectuant son numéro, la veille, me voyant parmi les spectateurs. Je voulus savoir si elle laissait toujours défaire le dernier lacet de sa guêpière par un homme, pour dévoiler sa poitrine, ou si elle m’avait accordé ce privilège.

— Si vous n’aviez pas été là, un autre aurait fait le geste ; ça fait partie du numéro.

Elle ajouta que le sexagénaire qui lui avait ôté son bas était un habitué de l’établissement. C’est lui qui avait proposé à Cindy d’arrêter de faire du strip-tease pour qu’elle vive à ses côtés. Il était riche, mais à la fortune du type, elle préférait son propre penchant exhibitionniste. Je voulus en savoir plus sur l’anneau d’or qu’elle portait à une grande lèvre. Elle dit que c’était une idée du metteur en scène.

On refit un tour dans les magasins du centre de la capitale, avant de repartir. Dans la voiture, on convint qu’il valait mieux que je n’assiste pas à chaque représentation. On finirait par remarquer ma présence et deviner notre relation, ce que nous ne désirions ni l’un ni l’autre

Maintenant que nous nous connaissions mieux, je serais très excité chez moi, ou chez elle, en l’imaginant dans son numéro sur scène, et en attendant son retour. De même, sachant dans quel état d’esprit je me trouvais à l’heure où elle se déshabillait, elle serait elle aussi plus excitée qu’auparavant. Je la déposai chez elle, et on mangea une pizza avant de se quitter.

Ce soir-là, aux environs de vingt-trois heures, mon excitation se mit à croître. J’éteignis la télé, me servis un whisky, allumai un cigare, et assis dans un fauteuil, revis en pensée tout le numéro de la boulangère. Quand elle me rejoindrait, elle me trouverait très excité.

Elle arriva vers une heure du matin. J’étais toujours au salon, nu sous une robe de chambre. Elle était dans tous ses états. Après un baiser fougueux, je la pris en levrette en lui demandant de me dire qui avait, cette fois, défait le dernier lacet de sa guêpière pour dévoiler ses nichons, et qui avait dénoué le cordon du triangle qui lui cachait le sexe. Excités, nous avons joui très vite.

Les vendredi, samedi et dimanche soirs, j’attendais Cindy, et nous baisions comme des fous. Je prenais ma boulangère-strip-teaseuse autant par le con que par le cul, et elle me suçait, puis avalait mon sperme.

Un mois avait passé depuis que nous avions décidé de faire route ensemble. Mais je me disais que nous n’avions plus accompli de nouveau pas sur notre chemin des fantasmes. Pourtant, ce n’était pas les idées qui me manquaient pour inciter la boulangère à aller plus loin dans ses exhibitions.

Comme son anniversaire tombait à ce moment, j’eus l’idée de lui acheter des boucles d’oreilles en or. C’étaient deux lourds anneaux, en forme de cœur, sertis de brillants. Je les lui offris, chez elle avant une sortie au restaurant. Je profitai d’un moment où elle était nue pour lui faire ce présent. Comme elle allait les accrocher à ses oreilles, je l’en empêchai, pris une boucle dans chaque main et les posai sur ses mamelons durcis.

— C’est là que je veux que vous les portiez.

Elle restait bouche bée, la fièvre lui montait aux joues. J’insistais en disant que c’était le pas que je voulais la voir franchir. Je la tournai vers le grand miroir de la salle de bains en maintenant les anneaux sur ses bouts de sein.

— Vous seriez encore plus bandante.

— Comment voulez-vous que je les accroche ? Ils ne clippent pas.

Elle écarquilla les yeux en m’entendant dire qu’il suffisait de percer. Elle murmura :

— Ça m’excite, mais ça me fait peur.

Je l’embrassai à pleine bouche, la rassurant sur le peu de risques que cela représentait.

— La douleur est minime. Nous y trouverons notre compte.

Rendez-vous fut pris chez un spécialiste bruxellois. J’avais sollicité un jour de congé. Au téléphone, le spécialiste avait précisé que Cindy devrait porter ce jour-là un soutien-gorge qui ne serrait pas trop. Dans la voiture, nous étions tendus. Nous entrâmes dans un cabinet semblable à celui d’un médecin, où l’on devinait qu’une attention particulière était apportée à l’hygiène. Ce qui rassura Cindy. Des photos de mamelons percés, avec des anneaux de toutes tailles, étaient accrochés aux murs. Des images de vulves aussi.

Cindy dénuda sa poitrine et s’installa dans un siège de gynécologie que le technicien inclina. Je fus étonné de le voir bander les yeux de la boulangère ; il expliqua qu’il préférait que la patiente ne voie rien.

Debout à côté de Cindy, je lui tenais la main sans rien dire, observant le travail de l’artiste. D’abord, il palpa chaque mamelon pour se rendre compte de leur texture, et il les pinça en les étirant. Je voyais les tétons grossir sous ses doigts, et cela me faisait bander. Il s’arma d’une paire de lunettes spéciales, dont les verres étaient remplacés par des loupes de joaillier. Tenant un mamelon entre ses doigts gantés de latex chirurgical, il tira plus fort sur le bout déjà gonflé pour l’observer à la loupe. Cindy gémissait, en se mordant la lèvre inférieure. L’artiste fit un commentaire de connaisseur :

— Beau mamelon, belle texture, je sens les canaux lactifères bien séparés. Plus tard, madame pourra allaiter.

Il saisit une petite bombe et projeta sur l’aréole une grande quantité de fluide anesthésiant. La respiration de Cindy s’accélérait, sa poitrine se soulevait. Le perceur saisit alors une aiguille sur un plateau une aiguille. Il transperça lentement, sans à-coups, le mamelon qu’il pinçait à deux doigts. Cindy gémissait, sa main serrait la mienne. L’aiguille restait plantée dans le bout de sein, le transperçant de part en part.

Le type prit alors sur son plateau un anneau chirurgical, comme on en met aux oreilles des petites filles, sortit l’aiguille du mamelon d’où s’écoulait une goutte de sang, et passa l’anneau. Il glaça tout de suite l’autre aréole et recommença la même opération.

Voir Cindy avec les anneaux chirurgicaux m’excitait. On lui ôta le bandeau et elle put s’admirer dans le miroir dès que son siège fut redressé. Elle resta un moment muette devant ses bouts de seins percés. Je murmurai à son oreille qu’elle était magnifique, et qu’elle le serait encore davantage avec les anneaux que je lui avais offerts. Elle souffrait, mais c’était supportable. Le perceur assura que la douleur aurait disparu le lendemain, mais il fallait retourner chez lui dans quatre jours afin qu’il vérifie l’efficacité du travail.

Ça tombait bien, ce serait un jeudi, et le vendredi, Cindy pourrait effectuer son strip-tease avec les anneaux d’or aux mamelons. Je l’aidai à enfiler son soutien-gorge, sans trop le serrer, et je réglai la note de l’artiste.

Dans la voiture, j’embrassai Cindy à pleine bouche et la remerciai de ce qu’elle venait de faire pour moi. Elle m’assura que ça lui plaisait, et qu’à son prochain numéro elle serait fière d’exhiber sa nouvelle poitrine.

De retour à son appartement, elle se dénuda et alla s’observer dans le miroir de la salle de bains. J’étais très excité. Mais je ne pouvais la serrer dans mes bras, ce jour-là. Elle était à quatre pattes sur le lit, et je l’observais. Les anneaux pendaient à ses bouts de sein. Hélas, il était trop tôt pour que je les tâte et tire dessus. J’enculai la boulangère et on connut tous deux une jouissance intense. Son cul s’ouvrait avec une facilité déconcertante. Puis, comme on en avait pris l’habitude, je la fis s’accroupir au-dessus d’un petit bassin en tenant ses fesses bien écartées pour voir s’écouler mon sperme bruni.

Comme prévu, quatre jours plus tard, nous étions chez le perceur. Il ôta les anneaux chirurgicaux et vérifia son travail avec précaution. Les trous dans les mamelons s’étaient cicatrisés, sans trace d’infection ni d’inflammation. Il tirait sur les tétons en demandant à Cindy si elle avait mal. Sur sa réponse négative, il choisit d’autres anneaux dont la tige était bien plus épaisse. Il poussa pour les obliger à passer par les trous.

L’artiste semblait satisfait. Il tirait sur les anneaux pour étirer les mamelons. Ce qu’il était en train de faire subir à la boulangère m’excitait, alors que pour lui ce n’était qu’un travail routinier. Cindy souriait en regardant ses mamelons s’allonger.

Le type retira les bagues de test et m’invita à passer moi-même les anneaux d’or dans les bouts de sein percés.

— Magnifiques, dit-il.

C’est vrai qu’elle l’était, Cindy, avec les cœurs pendus au bout des nichons. Le perceur émoustillé ajouta :

— Quel dommage de devoir cacher d’aussi belles choses dans un soutien-gorge !

Puis, s’adressant à moi :

— A votre place, monsieur, j’irais deux cents mètres plus loin. Il y a une boutique de lingerie fine spécialisée…

J’y entraînai Cindy. Tout de suite, mon choix s’arrêta sur un soutien-gorge noir satiné, à bords brodés, avec une ouverture aux bonnets pour laisser passer l’aréole et le mamelon percés. Cindy passa le soutien dans la cabine d’essayage où j’avais pu entrer avec elle. L’effet était surprenant. Voir les bouts de sein passer par les trous du soutien-gorge noir, avec les cœurs d’or accrochés, aurait fait bander un mort.

Dans la cabine d’essayage, serré contre elle, je jouais avec ses pendentifs et lui déposais des baisers sur la bouche. Elle enfila le fin pull à col roulé qu’elle avait mis ce jour-là, couleur fuchsia, sans manches. C’était un pull ultramoulant, on voyait les mamelons et leurs pendentifs, en relief sous le fin tissu.

Je sortis seul de la cabine demander à la vendeuse la culotte prévue pour accompagner le haut. Dans la cabine, Cindy avait ôté sa jupe, son collant, et le slip qu’elle portait ce jour-là. Elle enfila la culotte noire, satinée, à bords brodés, avec une fente sur le devant. Il suffisait d’écarter les bords de l’ouverture pour faire apparaître la chatte.

Je m’accroupis, et déposai un baiser sur la vulve humide. Elle remit ses collants et sa jupe, et nous sortîmes du magasin. Hélas, nous n’avions plus le temps d’aller prendre un verre sur la Grand-Place. Il fallait rentrer car Cindy avait une répétition le soir même. Bien entendu, elle ne mettrait pas les anneaux pour la répétition, les réservant pour la soirée du lendemain.

Pour satisfaire mon vice, et le sien, on convint tous deux que j’assisterais à son spectacle ce vendredi-là, d’une table collée à la scène.

La salle était archicomble, toutes les tables étaient occupées par trois ou quatre personnes, sauf la mienne que Cindy avait réservée à temps. La vue était excellente. Comme la première fois, mon excitation allait croissant au fur et à mesure du déroulement de la soirée. Quand l’animateur annonça Gwendoline, il y eut des coups de sifflet, des applaudissements et des murmures. A croire que depuis un mois, sa renommée avait grandi. Cela ne m’étonnait guère.

Elle apparut habillée comme lorsque j’étais venu la voir la première fois, et son strip-tease fut le même. Mais je vis bien que, ce soir-là, elle y mettait encore plus de sensualité ; elle était très excitée.

J’étais le seul à savoir pourquoi. Mes tempes battaient quand je la vis s’agenouiller au bord de la scène. Elle tendait le buste vers le client qui devait dégager les seins de la guêpière. A la table, il y avait deux hommes et une femme. Le type, âgé de cinquante ans, avait des allures d’artiste. Moustache épaisse, cheveux poivre et sel noués derrière la tête par un catogan, chemise noire et cravate bouffante. Il dénoua le dernier lacet et fit tomber la guêpière.

A la vue des seins de Gwendoline, avec leurs aréoles peintes en violet, et surtout les pendentifs, ce fut une explosion de sifflets et de bravos. Je ne sais si elle le fit pour moi, pour elle, ou pour le public déchaîné… elle resta un moment à genoux, buste dressé et cuisses écartées. Empoignant ses seins, elle les pressait l’un contre l’autre et les secouait pour agiter les cœurs d’or. Les applaudissements redoublaient d’intensité. Je bandais.

Elle inclina la poitrine, qu’elle tenait toujours à deux mains, vers le client qui lui avait ôté la guêpière. Sous l’œil amusé de la femme qui l’accompagnait, l’homme saisit les pendentifs et tira dessus, allongeant démesurément les mamelons. Gwendoline voulait prouver aux spectateurs que ses bouts de sein étaient bien percés.

Cette nuit-là, on baisa chez moi. Excités comme on l’était, on ne tarda pas à jouir ensemble. Cindy était survoltée, et après que j’eus joui dans son vagin trempé, elle me suça jusqu’à ce que je bande de nouveau dans sa bouche et y éjacule une deuxième fois. Moi, le brave fonctionnaire d’un bureau d’assurances, j’avais une liaison endiablée avec une femme hors du commun, qui vendait des croissants le jour et faisait du strip-teaseuse la nuit. Jamais personne ne le sut ; une stricte discrétion pimentait notre chemin des fantasmes.

CHAPITRE VIII

Récit de Florian
 (Suite)

Depuis quelque temps déjà, j’avais envie d’écrire un autre bouquin. A vrai dire, cette idée me trottait dans la tête bien avant de publier mon pavé sur les anciennes voies vicinales. C’était un bouquin d’un genre très particulier, qui prouverait mes goûts pervers. Je voulais réaliser un guide des lupanars les plus attirants du pays.

Il faut savoir qu’en Belgique, les putes ne font pas le trottoir. On les met en vitrine. Elles sont dans un fauteuil style Emmanuelle, ou allongées lascivement sur un sofa. Le fauteuil, ou le sofa, repose sur une estrade au niveau du bas de la vitrine, un mètre au-dessus du trottoir. Cette vitrine est pourvue de néons colorés, roses, rouges, verts, ou bleus. Les dames sont en petite tenue, guêpière, porte-jarretelles, bas et hauts talons.

Je me souviens que je me suis un jour garé sur un trottoir, pour observer à l’aise le spectacle que je venais d’apercevoir en roulant. L’une de ces filles, tournant le dos à la vitrine, y avait collé ses fesses, en écartant les jambes pour qu’on voie la ficelle de son string lui rentrer dans le cul.

Cette nuit-là, est née mon idée d’un Guide des lupanars les plus accrocheurs de la région. Pour le réaliser, il me fallait entrer en contact avec les patrons des bars à putes. Je voulais agrémenter mes textes de photos.

Maintenant que j’avais entamé une relation intime avec Cindy, je me disais que le directeur de son cabaret pourrait me mettre en contact avec des patrons de bar. J’en parlai à Cindy, qui trouva l’idée lumineuse.

Nous étions au lit lorsque je lui fis cette confidence. Cindy était nue dans mes bras, chaude encore d’avoir joui. J’avais ma main sur son sexe ruisselant ; du sperme s’écoulait dans la paume de ma main. Je venais de la prendre en levrette, en lui enfonçant aussi un doigt dans le cul.

Je lui ai confié une autre envie qui me taraudait depuis que j’avais eu mon idée de guide spécial. Mon rêve était de voir ma femme derrière les vitrines, dans une tenue provocante, et de la photographier. Je chuchotai à l’oreille de Cindy :

— Ce serait un pas de plus sur notre chemin des fantasmes.

Pour toute réponse, elle colla sa bouche contre la mienne et m’embrassa de façon goulue. Ce que je venais de lui confier nous excitait tous les deux. De nouveau, j’avais une érection, et Cindy, serrant ma queue gluante à pleine main, murmura :

— Prenez mon cul, vous en mourez d’envie. Ce que vous venez de me dire m’excite. Je ne vais pas vous laisser bander sans en profiter…

Elle se mit à quatre pattes, la tête sur l’oreiller. A deux mains, elle écartait ses fesses pour me montrer, au centre de son anus brun clair, l’orifice entouré de profondes stries. Un tube de vaseline était toujours à portée de ma main. Je le saisis, et déposai de la pommade sur le trou de Cindy. J’y enfonçai un doigt, puis deux, que j’agitai dans son orifice qui s’ouvrait.

La boulangère haletait déjà ; sans traîner, je présentai mon gland à l’entrée de l’anus tout chaud qui attendait la pénétration.

— Poserez-vous pour moi derrière une vitrine ?

— Vous savez bien que oui.

Je donnai une série de coups de queue dans son cul. Elle jouit rapidement. Depuis que je l’avais initiée, elle adorait être enculée. J’éjaculai, mais peu, j’avais déjà joui un moment plus tôt. Puis on s’endormit. J’avais son accord, mais tout restait à faire.

Grâce au directeur du Parisiana, je pus rencontrer ce qu’on appelle dans le jargon un « manitou », qui possédait une dizaine de bars à vitrines. Mais avant mon rendez-vous avec ce Roger, j’ai encore discuté avec Cindy de l’attitude que nous adopterions tous les deux dans cette histoire. Je dus aussi demander un nouveau congé au bureau.

Afin de mieux convaincre le Roger en question, je me ferais passer non pour le compagnon de Cindy, mais pour son impresario. Je m’étais dit que ça devrait plaire au type que j’amène ainsi une strip-teaseuse derrière ses vitrines. Et aussi qu’il serait convaincu que le Guide pourrait lui faire de la publicité.

Quand je le rencontrai la première fois, j’eus la gorge nouée. Roger était l’homme qui, lors du dernier strip-tease de Cindy, lui avait ôté sa guêpière et avait aussi tiré sur les pendentifs des mamelons. Me souvenant de la scène, revoyant Cindy se pencher vers la table pour présenter à Roger ses seins qu’elle pressait l’un contre l’autre, je sentais ma queue durcir.

Quand j’expliquai à Roger mon projet de Guide des lupanars, il se dit enchanté. Bien sûr, je lui assurai que j’avais déjà un éditeur prêt à me suivre, étant donné que mon précédent bouquin avait fort bien marché. Roger n’en crut pas ses oreilles quand je lui affirmai que j’étais l’impresario de Cindy, la strip-teaseuse du Parisiana, et que j’aimerais la voir poser derrière une vitrine de bar. J’ajoutai que les photos se retrouveraient dans le press-book de Cindy. Cigare au bec, il me répondit :

— Ça se discute.

Il commanda deux Leffe blondes. Quand je lui parlai de Cindy, je vis ses yeux s’éclairer d’une lueur lubrique. Lui aussi devait bander en se souvenant qu’il l’avait déshabillée sur scène, et même, lui avait étiré les bouts de sein. Du coup, je me sentais réticent. Mais ma boulangère et moi avions pris une décision, et j’avais promis de ne pas faire machine arrière.

En ce qui concerne le Guide, je fus emballé d’apprendre que Roger possédait une dizaine de bars à vitrine. De toute évidence, voir ses dix établissements catalogués, photos à l’appui, semblait lui plaire. Et ça l’arrangeait que Cindy prenne la pose, car il se doutait que les femmes qui travaillaient pour lui refuseraient d’être prises en photo, de peur qu’on les reconnaisse. Il demanda qui se chargerait des photos.

Je répondis que j’étais équipé pour prendre ce genre de cliché à la nuit tombée. Il fut étonné d’apprendre que Cindy travaillait dans une boulangerie plusieurs jours par semaine.

— Avec le corps qu’elle a, elle pourrait gagner un fric fou. Une exhibitionniste pareille finira par décrocher autre chose qu’un strip-tease au Parisiana.

Après avoir noté que Cindy était indisponible les vendredi, samedi et dimanche soir pour cause de spectacle, il commanda deux autres bières et me fit part de certaines de ses exigences. Il estimait avoir le droit de choisir lui-même les tenues de Cindy.

Cette façon de vouloir approcher la boulangère me glaçait le sang. Le type me coinçait, mais c’est moi qui venais de lui apporter Cindy sur un plateau. Le danger que j’avais pressenti semblait se dessiner. Mais je devais poursuivre. J’essayai bien d’utiliser la tangente, expliquant à ce Roger que Cindy avait déjà une panoplie de sous-vêtements plus érotiques les uns que les autres. Mais il insista :

— Je tiens à les voir, et je déciderai lesquels elle devra porter dans tel ou tel bar. Je dois la rencontrer avant que vous ne commenciez.

Je compris qu’il n’y avait plus à discuter, et je commandai une nouvelle tournée. On but au succès du futur « Guide des lupanars ».

Cindy fut étonnée d’apprendre que le patron des bars à filles était l’homme qui lui avait étiré les mamelons sur scène ; elle en fut même excitée. D’autre part, elle trouvait fondées les exigences vestimentaires de Roger.

— Etant donné que les photos que vous ferez de ses vitrines vont se retrouver dans un catalogue, il est normal qu’il ait son mot à dire. Je parie même que ça vous excite.

Elle avait raison. Nous étions à ce moment assis dans le divan de son salon. Je portais encore mon pantalon et ma chemise. C’était un mardi ; Cindy avait toute sa soirée pour moi. Je venais de rentrer du rendez-vous avec Roger, et je buvais un Perrier pour faire passer les trois Leffe. Elle se pencha vers moi et palpa ma bite à travers mon pantalon.

— Cochon, vous bandez, et pas qu’un peu. Moi aussi, ça m’excite. Ça fait partie de notre chemin des fantasmes. Téléphonez demain à Roger. Qu’il vienne voir mes sous-vêtements. Je les essaierai devant lui. Ça vous excite ?

Elle était plus forte que moi, plus perverse. Elle semblait décidée, depuis notre accord sur le « chemin des fantasmes », à donner libre cours à ses instincts. Bien sûr que tout ça m’excitait… Rentrée de sa boulangerie, elle avait ôté jupe longue et chemisier, et se tenait assise à mes côtés en slip et soutien-gorge.

Pour me faire une surprise, elle portait ce jour-là le soutien noir dont les bonnets étaient troués pour laisser passer ses mamelons, ainsi que la culotte fendue à la vulve. Elle m’embrassa à pleine bouche tout en ouvrant ma braguette pour en sortir ma bite. Puis, dégageant sa bouche de la mienne, elle murmura :

— Laissez-vous faire, et laissez-moi faire.

Quand elle était dans cet état, il n’y avait qu’à obtempérer. Elle tourna mon visage vers elle, puis saisit un de ses seins qu’elle approcha de ma bouche pour y fourrer le mamelon qui trouait le bonnet. Je le tétais pour le faire durcir, pendant qu’elle me prenait les doigts pour les plaquer sur sa vulve qu’elle venait de faire sortir par la fente de sa culotte.

Continuant à lui sucer le nichon, j’enfilai deux doigts dans son con trempé. Elle était bien excitée. Son sein sortit de ma bouche, et je pris une grande inspiration. La boulangère venait d’emboucher mon gland ; déjà ses lèvres remontaient vers mes poils.

Mes doigts fouillaient son con, elle gloussait sur ma bite qui cognait contre son palais. Elle pressait mon pénis, palpait mes couilles sorties. J’ahanai en éjaculant dans sa bouche.

Elle m’avala jusqu’à la dernière goutte afin que mon jus ne tache pas mon pantalon. Otant mon gland de sa bouche, elle laissa libre cours à sa jouissance. Pour la première fois, je venais de lui entrer quatre doigts dans le vagin, que j’agitais comme pour lui fourrer la main entière. J’empoignai sa queue de cheval pour tourner son visage vers le mien.

Elle haletait, se laissant aller sur ma main presque introduite dans son con. Je collai ma bouche à la sienne pour recevoir sa salive mêlée à mon sperme. Ce que nous vivions sur le chemin des fantasmes nous excitait de plus en plus.

La boulangère pas comme les autres et le fonctionnaire qui cachait bien sa vie privée formaient un couple bien décidé à aller de plus en plus loin.

CHAPITRE IX

Confidences de Cindy
 (Cassette N°3)

Je reçus Roger un lundi. Ce jour-là, je ne travaillais pas à la boulangerie. Je m’étais apprêtée pour le recevoir. Bien sûr, il m’avait déjà vue nue sur scène, mais il ne me connaissait qu’avec perruque rousse et maquillage outrancier. J’espérais, au fond de moi, que ma coiffure n’allait pas le décevoir, et je nouai mes cheveux auburn en queue de cheval, comme d’habitude.

Comme il désirait avoir un aperçu de mes sous-vêtements, j’avais enfilé, sous ma jupe boutonnée devant, un porte-jarretelles couleur bordeaux et des bas de soie noire à couture. Je portais aussi une miniculotte transparente type Tanga et un soutien-gorge à demi-bonnets, laissant apparaître le bord des aréoles. Enfin, j’avais passé un chemisier fuchsia, transparent et sans manches.

Dès qu’il sonna, je me sentis mal. C’était comme si j’allais passer une audition pour un nouvel emploi. Quand je lui ouvris la porte, il marqua un temps d’arrêt, et demanda s’il était bien chez Cindy. Me retrouver chez moi, face à un homme qui avait assisté à mon strip-tease et tiré sur les pendentifs de mes mamelons me procurait une étrange sensation. D’autant plus étrange que j’allais poser dans les vitrines de ses bars, comme une pute.

Une fois de plus, Florian et moi allions nous exciter l’un l’autre par personne interposée. Je fis asseoir Roger dans le salon, lui offris de le débarrasser de sa veste de cuir, et lui servis un café. Il me couvrit d’éloges pour mes prestations de strip-teaseuse, m’assurant que j’étais belle. Plus belle encore dans la réalité que sur scène.

Pour lui faire comprendre que je ne me laissais pas prendre à ses flatteries, je déclarai qu’il était habitué à voir des jolies femmes.

— Aucune n’a votre classe. Croyez-moi, je suis sincère.

Il sortit un carnet de sa poche.

— Si nous passions aux choses sérieuses ?

Il me rappela qu’il aimait décider de ce que devaient porter « ses filles ». D’ailleurs, il leur offrait souvent des sous-vêtements. Il ajouta que ça lui plairait de pouvoir m’en offrir aussi. Décidément, il allait vite en besogne. Ses paroles échauffaient mes envies. Je m’imaginais dans une boutique de lingerie, en compagnie du mac de cinquante ans, à l’allure de dragueur. Il choisissait des sous-vêtements que je passais dans une cabine d’essayage.

— Voyez d’abord ceux que je possède, monsieur.

Il me demanda de ne plus l’appeler « monsieur » : ça mettait trop de distance entre nous.

— Seules les filles qui travaillent pour moi me donnent du « monsieur ». Entre nous, ce n’est pas la même chose.

Il me mettait à l’aise. Il se tenait assis dans un fauteuil comme un spectateur, et après tout, moi, j’étais strip-teaseuse. Face à lui, j’ôtai ma jupe et mon chemisier, me retrouvant en porte-jarretelles, bas noirs, Tanga et soutien-gorge pigeonnant.

Je le regardais prendre tranquillement des notes dans un carnet. Il m’expliqua qu’il notait le type de sous-vêtements que j’avais sur moi, afin de décider lesquels je porterais en vitrine. Le trouble m’envahit quand il me demanda de m’approcher.

— Puis-je voir vos dessous de plus près, comme j’en ai l’habitude avec mes filles ?

Excitée d’être comparée à celles qui travaillaient pour lui, j’acceptai sans hésiter.

J’étais debout, face à Roger dressé dans son fauteuil. Il déposa son carnet, me demanda d’écarter les jambes et passa les doigts sous le tissu transparent du Tanga. A deux mains, il ouvrait la fente de la culotte ; sans que j’oppose la moindre résistance, il tira sur mes grandes lèvres pour les faire dépasser. C’était obscène ; je mouillais sur les doigts du mac. Il me dit de m’asseoir en face de lui, sur le divan, jambes écartées. Certes, j’étais strip-teaseuse, mais la situation était différente. D’habitude, sur scène, je ne voyais pas les gens.

Dans mon appartement, j’étais en train de prendre des poses osées, dictées par un patron de bars à putes. J’en oubliais que je faisais ça pour satisfaire nos vices, à Florian et moi.

— Ça me plairait que vous posiez ainsi, dans un de mes bars sur la route de l’Amour. D’accord ?

Subjuguée par la facilité avec laquelle Roger prenait possession de mon corps, je répondis :

— Pourquoi pas ?

Il prit note dans son carnet, puis se leva et s’approcha du divan où je me tenais écartelée. Me regardant dans les yeux, il insista :

— Je peux faire comme avec mes filles, n’est-ce pas ?

La réponse que je lui fis m’étonna moi-même :

— Ne me demandez plus de permission.

Il palpait les bonnets de mon soutien-gorge.

— Ce soutien cache trop. Montrez-moi ce que vous avez d’autre.

J’allai dans ma chambre. J’avais tout préparé sur mon lit. Je passai ma guêpière lacée sur le devant, et le ministring de cuir avec les bas noirs. C’était ma tenue de strip-teaseuse. Roger sourit en me voyant entrer dans le salon. S’approchant de moi, il défit trois des lacets pour que mes seins soient presque sortis, et déclara que je poserais ainsi dans une des vitrines, avec aussi ma perruque rousse. Puis, je passai le soutien-gorge à bonnets troués, la culotte à bords brodés et fente centrale, ainsi qu’un porte-jarretelles noir avec des bas à couture.

Il demanda si je ne pouvais pas accrocher les pendentifs à mes bouts de sein. Docile, j’allai dans la chambre et revins au salon avec les cœurs aux mamelons. Roger bandait sous son pantalon.

J’étais excitée de constater avec quelle aisance il me faisait changer de tenue, et surtout avec quelle facilité j’obtempérais à ses demandes. J’étais une marionnette dont il tirait les ficelles, et cela me procurait une excitation extraordinaire.

Il me fit asseoir sur le divan, me prit la jambe qu’il posa sur un bras de sofa en me demandant d’adopter une pose lascive, tête en arrière, bras ballants.

— Magnifique. Fermez les yeux et ne bougez plus.

Je sentais les doigts de Roger ouvrir la fente de ma culotte pour sortir ma vulve, comme quelques instants plus tôt avec le Tanga. Je mouillais de plus en plus. J’avais son souffle sur mon visage. Il s’était assis à côté de moi et jouait avec le pendentif du bout de mon sein. J’ouvris les yeux, excitée, et tournai mon visage vers le sien. Sa bouche se colla à la mienne et j’entrouvris les lèvres pour recevoir sa langue. Il me pelotait en tirant sur le pendentif de mamelon pour me faire gémir contre sa bouche. Je tendis la main vers sa braguette et sortis son sexe dur. Je passai la main dans son pantalon pour dégager aussi ses couilles très velues.

Il me coucha sur le divan. J’écartai les jambes ; il enfonça aussitôt sa queue dans mon con, qui ruisselait depuis un moment. Il le fit sans ôter ma culotte, me pénétrant par la fente pratiquée à cet effet. C’était la première fois que j’étais baisée ainsi, en sous-vêtements offerts par Florian, avec aussi les pendentifs de sein payés également par mon amant. En outre, j’étais baisée par le patron d’une chaîne de bordels.

La situation décuplait mon excitation ; je jouis tout de suite, haletant sous Roger qui me pistonnait à grands coups. Sa bite était plus longue que celle de Florian, plus épaisse aussi. Je la sentais bien comprimée entre mes parois intimes ; ses couilles butaient contre mon entrejambe.

Roger m’embrassait à pleine bouche ; je passai les bras autour de son cou. Tout en me ramonant la chatte à coups de queue, il me tenait des propos qui m’excitaient :

— Aucune de mes putes ne m’a jamais allumé autant. Quel dommage que vous ne travailliez pas pour moi. Je ferais de vous ma première fille. La favorite du harem.

Il éjacula dans mon con, et j’eus un nouvel orgasme. En ahanant, je balbutiai :

— Alors, je devrais vous appeler « monsieur Roger », comme les autres ?

Pendant qu’il rajustait son pantalon, j’allai à la salle de bains faire un brin de toilette. Je revins en minijupe de cuir, collant noir, et pull moulant sans manches, couleur fuchsia, sans soutien. Mes bouts gonflés tendaient le fin tissu. Roger me regardait attentivement.

— Votre corps est fait pour amasser du fric. Je peux vous en faire gagner. J’ai un projet.

Je répondis que je tenais à continuer à faire du strip-tease car j’y trouvais un réel plaisir, et que je ne voulais pas devenir une prostituée. Puis, j’ajoutai, de façon peu convaincante sans doute :

— Vous savez, j’ai déjà un imprésario.

— Avec du fric, tout s’arrange toujours, petite.

Cela me fit frissonner. Même si je venais de m’offrir à ce type, je ne tenais pas à quitter Florian, avec qui j’avais entamé une relation qui nous agréait à tous deux, une relation basée sur le plaisir de l’autre.

Après tout, pour moi, baiser avec le mac n’était qu’une étape de notre chemin des fantasmes. En un éclair, je pris la décision de me laisser conduire par le patron de bordel sur mon propre chemin pervers, en gardant à l’esprit ce que je venais de lui dire. Compulsant son carnet dans lequel il avait pris note des sous-vêtements que j’avais essayés devant lui, il demanda si je disposais de ma journée.

Comme j’acquiesçai, il me déclara qu’il m’invitait à déjeuner. Auparavant, il tenait à m’acheter des sous-vêtements, qu’il voulait me voir porter dans la vitrine du bar qu’il allait ouvrir sur la route de l’Amour, la nationale qui mène à Liège.

— Votre imprésario sera ébloui quand il vous verra dans mes vitrines.

Roger m’emmena à Bruxelles, dans la boutique Midi-Minuit, où il me fit essayer des sous-vêtements de cuir, à l’aspect bizarre, qui faisaient de la femme un véritable « objet de désir ». Cela m’excitait de m’imaginer vêtue de cette façon dans une vitrine, pour servir d’appât. Voyant la dépense que faisait Roger pour me vêtir, ou plutôt me dévêtir, je lui fis remarquer :

— Je ne voudrais pas vous vexer, mais… ces sous-vêtements, je ne les porterai qu’une fois.

— Vous pourrez les garder. Attendez que je vous reparle de mon projet.

Nous étions à ce moment dans la galerie marchande du Passage 44, dans la capitale. On venait de sortir de la boutique de lingerie et Roger tenait le sac contenant les dessous. De son bras libre, il m’attira contre lui. Après lui avoir permis de me baiser, et de quelle façon, dans mon appartement, j’aurais eu mauvaise grâce à l’empêcher de me prendre dans ses bras. Il déposa un baiser sur ma bouche et murmura :

— Allons déjeuner !

Il voulait savoir s’il m’était possible de prendre des décisions sans l’aval de mon imprésario. J’étais prise dans un drôle de piège, et je me demandais si Roger n’avait pas d’arrière-pensée. N’avait-il pas deviné la vérité en ce qui concernait Florian ? C’est vrai que Roger avait une autre expérience des êtres humains, des femmes en particulier. Pour m’en sortir, il fallait que je joue cavalier seul, sans plus m’occuper de Florian, tout en gardant à l’esprit que ce que je faisais, c’était pour notre plaisir à tous deux.

Etant donné nos conventions, Florian ne pourrait qu’approuver ce que je faisais. Roger parut ravi quand je lui déclarai que je n’étais lié à Florian par aucun contrat écrit, mais que je lui avais confié mes affaires d’artiste de cabaret par pure amitié.

— Donc, je peux vous proposer certaines choses sans que vous lui en parliez ?

— Oui.

Il m’assura qu’il était enchanté par le futur bouquin de Florian, qui lui ferait sans aucun doute une bonne pub. Mais pour le nouveau club privé qu’il allait ouvrir, il désirait que j’effectue une prestation de caractère très spécial, dans la vitrine, quelques jours avant l’inauguration.

— Bien entendu, Florian pourra venir prendre des photos, mais j’aimerais que vous lui laissiez croire que ce ne sera là qu’une vitrine de plus. Il aurait la surprise, d’accord ?

— Dites toujours.

Les précisions qu’il me donnait m’excitaient. Ce qu’il me demandait de faire, je n’y avais jamais pensé. Il vit à quel point tout cela me troublait. Le déjeuner s’éternisait. Il commanda un cognac pour lui, une mandarine Napoléon pour moi. Enfin, je donnai mon accord sur ce qu’il venait de me proposer, à la condition qu’il écrive noir sur blanc qu’il ne m’engageait que pour une seule prestation spéciale. Souriante, je lui affirmai que je ne voulais pas qu’il croie que j’allais devenir « sa chose ». Si je m’étais donnée à lui dans la matinée, c’est parce que la situation nous avait excités tous les deux, mais je ne tenais pas à en faire une habitude : j’avais déjà une vie privée. En tant que strip-teaseuse, j’acceptais de poser dans ses vitrines, pour le catalogue, mais je tenais à en rester là. Je voulais donc bien faire une exception, une seule.

Il répondit qu’il avait compris que je n’étais pas une femme comme les autres.

— Je parie que poser dans mes vitrines, une dizaine de fois au total, vous apportera des sensations nouvelles.

— Nous verrons. Je ferai de mon mieux pour que le catalogue soit une réussite.

— Pour la prestation spéciale, je vous présenterai Hilda. Deux ou trois répétitions suffiront pour que vous soyez prêtes. Je suis sûr que vous vous entendrez très bien.

Là-dessus, il recommanda un cognac et je pris un café. Comme il avait le bras long, il se moquait d’être arrêté pour alcoolémie au volant.

Sur le chemin du retour vers Charleroi, dans sa Rolls bordeaux, il me demanda quelles étaient mes motivations. Je lui expliquai que l’exhibitionnisme était ce qui m’apportait le plus grand plaisir.

CHAPITRE X

Récit de Florian
 (Suite)

On était fin janvier lorsque je fis les photos du Guide des lupanars. Il faisait nuit vers dix-sept heures, ce qui nous arrangeait, Cindy et moi. En effet, les vitrines étaient lumineuses à cette heure. Il y avait beaucoup de circulation à ce moment de la journée, mais très peu de chances qu’un client entre dans le bar pour s’offrir la fille en vitrine.

Quelques jours avant, nous étions allés en repérage, afin de gagner du temps. J’avais téléphoné à Roger pour lui expliquer que je commencerais par ses établissements de la région de Charleroi, ensuite je ferais ceux de la route de l’Amour. En allant vite, les photos de Cindy dans les dix vitrines pourraient être effectuées en cinq jours. Roger avait prévenu les gérants des bars en question. Pour gagner du temps aussi, nous avions convenu, Cindy et moi, qu’elle n’attendrait pas mon retour du bureau d’assurances pour se rendre au premier des bars où je la photographierais.

Pour apporter du piment à notre relation, Cindy ne m’avait pas mis au courant des différentes tenues qu’elle porterait. En outre, sans m’en donner la raison, elle s’était absentée trois soirs de suite, la semaine précédente. Tout ce qu’elle m’avait dit, c’était qu’elle me préparait une surprise qui nous ferait aller de l’avant tous les deux sur notre chemin des fantasmes.

Ces soirs-là, elle rentrait tard à son appartement, où je l’attendais. Elle était dans un état bizarre, entre nervosité et excitation. Je devais la prendre par le con et par le cul pour la calmer. Et pour me calmer aussi. Elle jouissait dès que j’étais en elle. Mais elle ne me disait rien qui puisse me faire deviner le genre de surprise qu’elle me préparait.

Chaque jour de cette semaine de photos pour mon Guide, je quittais le bureau dans un état d’excitation qui allait croissant. Déjà, le premier jour, quand je garai ma voiture, mon cœur cognait dans mes tempes et je tremblais en prenant mon appareil. J’allais concrétiser un vieux fantasme.

En m’approchant, j’eus la surprise de constater qu’il y avait deux femmes dans la vitrine, assises chacune dans un fauteuil Emmanuelle. Deux filles magnifiques, en sous-vêtements sexy, avec la même coiffure. Toute bouclée et rousse pour l’une, blonde pour l’autre. Leur maquillage était prononcé, mais pas outrancier.

La rousse portait un soutien-gorge blanc dont les bonnets étaient tellement réduits que les aréoles et les mamelons apparaissaient. De plus, le soutien rehaussait les seins en les rapprochant l’un de l’autre. La miniculotte était transparente, mais impossible de voir la couleur de la toison à cause des reflets des néons qui plongeaient les filles dans une lueur rouge. Elle portait aussi un porte-jarretelles et des bas blancs, comme une jeune mariée.

Quant à la blonde, son soutien-gorge était transparent ; sa culotte ne l’était pas, mais par la fente pratiquée en son centre, dépassaient les grandes lèvres de la vulve. Elle avait un porte-jarretelles et des bas noirs à couture.

A première vue, il me fut impossible de déterminer laquelle était Cindy et laquelle portait une perruque, vu que ma boulangère avait d’habitude une queue de cheval. Dès qu’elles m’aperçurent, les deux filles prirent des attitudes provocantes. La blonde entrouvrait la bouche et passait le bout de sa langue, en écartant ses grandes lèvres à deux mains. La rousse se pinçait les bouts de sein en les étirant vers moi. A deux mètres de la vitrine, je bandais, mais n’oubliais pas que j’étais là pour prendre des photos.

J’en pris quatre ou cinq, puis remontai dans ma voiture. Comme je m’étais garé cinquante mètres plus loin, juste devant la Golf de Cindy, je ne vis pas laquelle des deux filles sortit de la vitrine. J’attendis cinq minutes, à côté de sa voiture, et elle arriva, un grand sac à la main. Elle avait de nouveau sa queue de cheval. Elle posa un baiser furtif sur ma bouche.

— Vous m’avez reconnue, au moins ?

Ennuyé, je pinçais les lèvres.

— A vrai dire…

— Salaud ! dit-elle en éclatant de rire et en plaçant sa main sur ma braguette. En tout cas, on vous a vu bander, Sylvie et moi. Vous ne pouvez pas savoir à quel point ça m’a excitée.

Cindy m’assura qu’il n’était pas du tout question qu’elle devienne pute. Elle ne voulut pas me dire qui était Sylvie. Et on fila vers le bar suivant, où elle serait seule en vitrine. Comme l’avait annoncé Roger, la plupart de ses filles ne désiraient pas être prises en photo.

La semaine se passa dans un état de fièvre. Autant pour Cindy que pour moi. De vitrine en vitrine, elle s’excitait à poser pour attirer les mâles dans le bar. Elle n’avait plus les attitudes d’une strip-teaseuse, mais celles d’une pute. J’étais excité aussi de découvrir qu’elle portait de nouveaux sous-vêtements que je ne lui connaissais pas. En la photographiant, j’avais la bite tendue et les couilles gonflées. Dans les vitrines situées loin de notre région, elle était apparue avec les pendentifs accrochés aux mamelons hors des trous des bonnets, et la vulve sortant par la fente de la culotte.

Le soir, quand on rentrait, on se jetait sur le lit et on baisait comme des enragés avant de penser à manger.

Le dernier jour, celui où je terminais la série de photos pour le Guide des lupanars, on sentait, tous les deux, qu’on allait finir quelque chose d’excitant. C’était un jeudi, étant donné que le vendredi Cindy effectuait son strip-tease au Parisiana. Avant de partir, elle me déclara que c’était ce jour-là que j’allais avoir la surprise qu’elle m’avait préparée.

Roger m’avait demandé de photographier la vitrine du bar qu’il ouvrirait prochainement. Il ne restait qu’à terminer les aménagements intérieurs. Ce serait un club privé très sélect. Cela en ferait donc onze à son nom, pour le Guide.

Comme d’habitude, Cindy m’avait précédé afin de prendre place dans la vitrine avant mon arrivée. Elle m’avait demandé de ne pas m’impatienter. Elle avait promis à Roger de rester là une heure, afin de faire la publicité du nouveau club. Cela nous excitait, et je pensai que c’était là la surprise en question. Comme c’était la dernière séance et qu’aucun client ne rentrerait, pourquoi pas ?

Quand j’arrivai, je restai ahuri, les yeux écarquillés, me demandant si je ne m’étais pas trompé d’adresse. Devant la vitrine, s’étendait un parking où des voitures étaient garées. Des hommes de tous âges lisaient le prospectus qu’ils venaient d’ôter des essuie-glaces. Des néons bleus entouraient la vitre, plus grande qu’à l’accoutumée. Comme on était sur la route de l’Amour, loin du lieu où elle résidait, Cindy n’avait pas de perruque, mais sa queue de cheval. Son maquillage était plus prononcé que d’habitude, sur scène : lèvres rouges et brillantes, ligne noire épaisse au bord de la paupière supérieure, plus fine sous l’œil, paupières recouvertes d’un fard vert, cils très allongés au mascara noir.

Etendue sur un sofa de velours rouge, elle portait un soutien-gorge d’étroites lanières de cuir noir clouté qui lui enserraient la base des seins. Ses gros nichons étaient gonflés par la pression des lanières. De plus, ses aréoles et ses mamelons étaient maquillés du même rouge qu’aux lèvres. D’autres lanières de cuir lui servaient de string et entouraient le bas-ventre, laissant bien visibles sa toison rectangulaire et sa vulve.

Elle portait aussi un collier de cuir clouté et des cuissardes montant à mi-cuisses. Une splendide Noire, aux cheveux défrisés, perchée sur des talons aiguilles rouges, portant une longue robe blanche transparente et un collier clouté autour du cou, se tenait penchée sur Cindy pour lui caresser les seins. Elle aussi était très maquillée, mais ses lèvres étaient peintes en rose et ses paupières fardées de bleu azur. Une chaînette d’environ un mètre reliait les colliers des deux femmes.

Je prenais photo sur photo, changeant sans cesse de place. J’étais ahuri, excité de voir la boulangère se livrer au plaisir saphique, derrière une vitrine, avec une femme de couleur. Ainsi, la surprise, c’était ça ! Les gars dans leur voiture devaient bander autant que moi. Les deux filles n’avaient cure de ma présence et des photos que je prenais. La Noire étira un mamelon de Cindy pour le prendre en bouche. Puis, d’un geste prompt, elle défit sur ses épaules les agrafes retenant sa longue robe blanche. Elle apparut nue, montrant des seins plantureux aux larges aréoles et aux mamelons peints en rose comme sa bouche.

Elle se coucha sur Cindy, tête-bêche. Elle lui léchait la vulve, qu’elle ouvrait à deux mains. En même temps, elle écrasait sous la sienne la bouche rouge de son amante. Les gestes étaient lents, mais les poses brèves. Elles s’assirent côte à côte sur le sofa, et, me dédaignant toujours, s’enlacèrent, pressant leurs seins, les blancs et les noirs, les uns contre les autres. Elles s’embrassaient à pleine bouche en se tripotant mutuellement la vulve.

Cindy m’offrait un spectacle auquel je n’aurais jamais pensé. J’avais une folle envie d’éjaculer dans mon pantalon. Mais je préférais attendre le retour de mon amie. Après avoir pris une bonne dizaine de photos, je dus aller à ma voiture changer le film de mon appareil, le regard tourné vers la vitrine, où je découvrais une nouvelle facette des talents de Gwendoline.

Sur un prospectus, je lus que le spectacle que j’avais devant les yeux était un avant-goût de ceux qui auraient lieu dans le club, et que celui qui se déroulait en vitrine durerait de dix-huit à dix-neuf heures. Il restait encore vingt bonnes minutes que je ne voulais pas perdre. Quand je repris place avec mon appareil, à deux mètres de la vitrine, la Noire enfonçait un godemiché dans le vagin de Cindy, allongée sur le sofa. Lentement, elle le faisait aller et venir dans le con de la Blanche, dont la poitrine se soulevait en cadence.

Un type apparut de derrière le rideau rouge tendu derrière le sofa. Les deux femmes se redressèrent, la Noire laissant tomber par terre le gode qu’elle venait de retirer du vagin de Cindy. Le type était habillé comme un cheik arabe : longue tunique blanche, coiffe blanche maintenue par un serre-tête, visage basané, moustache noire. Il tenait deux œillets, un blanc et un rouge. Les deux femmes s’agenouillèrent devant lui, pour l’implorer. Il posa les œillets sur le sofa, puis saisit Cindy par sa queue de cheval pour l’obliger à se mettre debout. Et il sortit de dessous sa tunique un long gode incurvé. L’objet, en plastique rose, légèrement transparent, avait l’apparence d’une bite à deux glands.

L’homme obligea la Noire à se lever en l’empoignant elle aussi par les cheveux. Il tendit le gode à Cindy. Depuis que nous étions ensemble, nous n’en avions jamais utilisé. Mon excitation était à son comble. La boulangère enfonçait un gland et une partie du gode incurvé dans le vagin de la noire. Ça m’excitait de voir l’autre partie de l’instrument dépasser du con de l’Africaine, comme une bite attendant de s’engouffrer. Devant le cheik, Cindy écarta les jambes et s’accrocha au cou de son amante noire. Celle-ci saisissait le gland de la moitié de bite restante pour l’enfoncer dans le vagin de Cindy.

Les deux femmes étaient reliées par le vagin. Le cheik posa les mains sur les reins des femmes pour les obliger à se coller l’une à l’autre.

Leurs bas-ventres se rejoignirent et on ne vit plus la double bite rose. Seins blancs pressés contre seins noirs, elles s’embrassaient à pleine bouche en frottant leurs bas-ventres. C’était ahurissant. Elles baisaient ensemble, empalées sur le double gode. Le cheik sortit de dessous sa tunique une corde équipée d’un nœud coulant. Il passa le nœud autour des femmes et le resserra en faisant plusieurs fois le tour de leurs corps pressés l’un contre l’autre. L’autre bout de la corde se partageait en deux parties équipées chacune d’un crochet. Il attacha un bout au collier de la Noire et l’autre à celui de la Blanche, qui m’excitait comme elle ne l’avait encore jamais fait.

Les femmes continuaient à s’embrasser à pleine bouche et à se dandiner l’une contre l’autre, agitant le gode enfoncé en elles. Le cheik les obligea à se tourner de façon que Cindy ait le dos vers la vitrine. Il saisit l’œillet rouge et cassa la tige en deux, ne laissant qu’une tige de quinze centimètres.

Il fallait que je me ressaisisse pour photographier. Malgré le froid de cette fin janvier, la transpiration coulait le long de mon dos. Le cheik prit l’œillet entre les dents et s’agenouilla derrière Cindy pour lui écarter les fesses à deux mains, faisant apparaître son anus brun en pleine vitrine illuminée.

D’une main, il maintenait les fesses écartées, de l’autre, il enfonçait la tige de l’œillet dans le cul. La fleur vint se coincer sur l’anus de la femme blanche. Cindy cambrait les reins. Peut-être qu’elle gémissait contre la bouche de la Noire ; le cheik lui donna sur la fesse une claque qui retentit à travers la vitre, laissant sur la chair blanche l’empreinte des doigts. Si je n’avais eu mon appareil en main, à ce moment-là, c’est ma bite que j’aurais prise. J’étais persuadé que, dans leur voiture, des spectateurs se masturbaient. Ma respiration devenait saccadée.

Puis, le cheik obligea les filles à tourner sur elles-mêmes pour que ce soit au tour de la noire de présenter son cul en vitrine. Et il lui enfonça l’œillet blanc dans l’anus. Il nous les montra alors de profil. Elles restaient enlacées, bouche contre bouche, empalées sur la double bite, serrées l’une contre l’autre par la corde, l’œillet fleurissant au cul. J’eus juste le temps de prendre une photo.

Aussitôt après, les tentures se refermèrent derrière la vitrine et les néons s’éteignirent. Derrière moi, il y avait vingt voitures sur le parking. Par les vitres ouvertes, j’entendais les applaudissements. Je restais sous le choc. Il était dix-neuf heures. Déjà, des voitures repartaient ; je regagnais la mienne, la chemise humide de transpiration, la queue raide, douloureuse dans le pantalon.

Je fis fonctionner le chauffage de la voiture pour attendre Cindy. Ce que je venais de voir m’avait mis dans un drôle d’état. J’attendis ainsi une demi-heure avant de la voir sortir de l’établissement par une porte de côté. Elle était seule, les autres étaient sans doute encore à l’intérieur. Sur le parking, il n’y avait plus que ma voiture, celle de Cindy et deux autres sans occupant. Elle s’approcha, un grand sac à la main. Elle avait ce soir-là son manteau de fourrure en loup gris. Elle entra dans ma voiture et me regarda, l’œil pétillant, le sourire aux lèvres. Elle s’était démaquillée. Je ne savais que dire. Elle me demanda :

— Alors, ça vous a plu ?

Je la pris dans mes bras pour l’embrasser en lui disant que je la trouvais formidable. Elle posa une main sur ma braguette et me chuchota :

— Je crois qu’il est temps que je vous soulage. Moi, j’ai eu mon lot.

Elle posa sa bouche sur la mienne en ouvrant ma braguette pour sortir ma queue et mes couilles. Puis, elle se pencha et me fit une pipe. Excité comme je l’étais, je jouis rapidement dans sa bouche ; elle pressa ma queue de façon énergique, avalant jusqu’à la dernière goutte. J’ahanais, nuque contre l’appui-tête de mon dossier. Puis, elle me demanda :

— Vous voulez encore de ma bouche, après ce que vous avez vu ?

Pour toute réponse, je la saisis par sa queue de cheval et collai ma bouche à la sienne. Nos langues se nouèrent, mêlées de salive et de sperme. Elle rejoignit alors sa Golf et nous allâmes dîner dans un restaurant de la localité toute proche, avant de reprendre la route de Charleroi.

Le lendemain, Cindy paraissait nerveuse avant de se rendre au cabaret. Elle avait reçu un coup de fil de Roger qui la remerciait de sa prestation de la veille. Il lui avait dit qu’il ne l’oublierait pas et saurait lui renvoyer l’ascenseur. Elle me confia alors qu’elle était sûre que Roger avait deviné notre relation et qu’il se doutait de nos stratégies perverses.

Quelques jours plus tard, elle reçut un chèque, en remerciement, avec un mot plein de sous-entendus :

« Chère Cindy, voici une rémunération bien méritée. Mon club privé marche du tonnerre. Si cela vous tente… Signé : Roger D. »

CHAPITRE XI

Confidences de Cindy
 (Cassette N°4)

Le temps passait. Florian rédigeait les textes de son Guide. Souvent, on s’excitait, tous les deux, en regardant les photos de la dernière vitrine, celle derrière laquelle je m’étais gouinée avec la Noire. Et on baisait dans le salon, la salle à manger, la chambre, la salle de bains, et même dans la voiture. Florian se découvrait une nouvelle jeunesse et ne me laissait jamais sur ma faim. Déjà, nous nous demandions quel serait notre prochain pas sur le chemin des fantasmes.

Roger était oublié, ainsi que mon aventure lesbienne d’un soir. Je continuais ma vie de boulangère strip-teaseuse, et Florian son boulot au bureau d’assurances.

Un samedi matin, je reçus un coup de fil de Roger. Il n’oubliait pas qu’il avait promis de me renvoyer l’ascenseur.

— Ce soir, Cindy, soyez une super Gwendoline. Il y aura dans la salle un directeur de théâtre hollandais. Il fait le déplacement pour vous voir.

Je le remerciai pour son geste, et lui assurai que j’avais été très contente de lui faire de la pub. Avant de raccrocher, je déclarai :

— Ce soir, je serai Gwendoline en pensant à vous.

Il me salua en disant que je le faisais déjà bander et qu’il essayerait de se libérer pour être présent. Le patron du Parisiana me prévint également de la présence du Hollandais dans la salle et de l’entretien que celui-ci voulait avoir avec moi après le spectacle. J’avais, de mon côté, prévenu Florian que, cette nuit-là, je rentrerai tard.

L’entretien avec le directeur de théâtre me laissa désemparée. J’ai retrouvé Florian dans mon lit vers trois heures du matin. Evidemment, il a voulu savoir ce qu’il m’avait proposé, mais je n’ai pas pu répondre, disant que j’étais fatiguée et que je lui expliquerais le lendemain. Il m’a été difficile de trouver le sommeil.

Le lendemain, Florian s’est levé avant moi et, comme chaque dimanche matin, m’a réveillée en apportant le petit déjeuner au lit. Puis, il m’a caressée comme j’aimais, partout, posant des baisers sur mes seins, suçant mes bouts dont j’avais ôté les pendentifs, me léchant la vulve. J’ai joui pendant qu’il me suçait le clitoris et que j’avais son gland en bouche.

Il m’a redemandé :

— Si vous me racontiez votre entrevue avec ce Hollandais ?

J’ai expliqué que le Hollandais m’avait proposé un salaire exorbitant pour jouer dans ses trois théâtres pornos. A Amsterdam, Rotterdam et La Haye.

— Vous avez accepté, salope ?

J’ai répondu que j’avais dit à ce directeur que je ne pouvais prendre une telle décision aussi vite, que cela demandait réflexion, et que j’avais un ami à qui je devais en parler. Florian posait des baisers sur ma bouche. Il ne disait rien, interloqué. Pourtant, je n’avais pas tout dit.

Dans la conversation, le directeur hollandais m’avait expliqué les transformations qu’il voulait voir sur ma personne avant de commencer à jouer, et aussi en quoi consisterait mon numéro.

En l’entendant, j’avais la gorge nouée, et mon cœur battait fort. En même temps, une étrange excitation montait en moi. Le Hollandais bedonnant voulait me convaincre d’accepter en disant qu’il n’avait jamais vu de femme aussi bandante que moi. Il sentait que j’étais faite pour le rôle qu’il me proposait. Dans un français teinté d’accent flamand, il a ajouté :

— C’est maintenant ou jamais, Gwendoline. Pour faire ce que vous faites, vous êtes une exhibitionniste dans l’âme, et vous avez l’âge qu’il faut. Je suis sûr que vous retirerez beaucoup de plaisir en franchissant le pas.

J’ai demandé à Florian d’abandonner notre vouvoiement, car j’avais besoin de son soutien. A ce moment, le « tu » me semblait plus chaleureux. Il a accepté, et je lui ai rapporté les dernières paroles du Hollandais. Florian était d’accord et voulait connaître les détails du nouveau numéro.

— Pour t’offrir une telle rémunération, ce doit être très très cochon, non ? Si ça t’excite, il faut accepter. Cela m’excite aussi.

Il m’a serrée très fort contre lui, sa bite contre mon bas-ventre. Il m’a rappelé ce que nous nous étions juré il y a quelque temps : nous essayerions chacun de toujours inciter l’autre à satisfaire ses fantasmes, pour autant que les deux y trouvent leur compte. Dès lors, rassurée et excitée à la fois, j’expliquai à Florian qu’il valait mieux, pour faire croître encore l’état d’excitation qui nous habitait, que je ne lui dévoile aucun détail de mon futur numéro.

Quant aux transformations que je devais subir pour tenir le rôle, je n’y fis aucune allusion, précisant seulement qu’en les découvrant sur scène, il éjaculerait dans son slip.

— Le début de la tournée est prévu pour avril. Mais le Hollandais veut que je sois sur place dès le quinze mars prochain pour faire les réglages. Là-bas, je disposerai d’un appartement. Tu pourrais y loger le week-end. Evidemment, avec un tel salaire, j’arrêterais la boulangerie.

On était à la mi-février, et le Hollandais m’avait laissé son numéro de téléphone. Il lui fallait une réponse la semaine suivante au plus tard. Quant au Parisiana, le cabaret où je me produisais depuis plusieurs mois, il allait fermer pour transformations, le premier mars, pendant une période de trois mois, ce qui permettrait au patron de me chercher une remplaçante.

Ce dimanche-là, Florian et moi, on le passa en amoureux, conscients tous deux que la décision qu’on venait de prendre était des plus importantes.

CHAPITRE XII

Confidences de Cindy
 (Cassette N°5)

Dès le dix mars, le directeur hollandais m’installait dans un magnifique appartement à Amsterdam. Heureux du contrat que j’avais signé, il m’invita à dîner le soir même.

Van Snick, le directeur de théâtre, m’emmena chez un de mes futurs partenaires pour le numéro que j’allais jouer. Comme j’avais été prévenue par van Snick à Charleroi, je n’ai pas été étonnée de me trouver en face d’un Sénégalais. Oscar était très costaud, un mètre quatre-vingts pour soixante-douze kilos. Trente-deux ans, des yeux vifs, il était le seul professionnel de la troupe, et le metteur en scène.

Alors qu’auparavant j’avais effectué mon numéro avec des Blancs déguisés en Noirs, cette fois, j’allais jouer avec de véritables Africains. Van Snick voulait de l’authenticité dans ses théâtres pornos.

— Cela multiplie par dix l’excitation des spectateurs, quand ils voient une Blanche prise par des Noirs.

Chez moi aussi, c’était un vieux fantasme, mais cela me faisait peur, même si je n’étais pas raciste. Je n’en avais rien dit non plus à Florian. Oscar devait faire en sorte que mes transformations soient effectuées le jour même de mon arrivée, afin que je sois prête pour les répétitions. Van Snick me laissa seule avec Oscar, dans l’appartement de ce dernier.

Les choses n’ont pas traîné. Oscar m’a fait mettre nue et a déclaré :

— Van Snick m’a montré des photos, mais je dois avouer que te voir ainsi, c’est autre chose. Tu es super. As-tu déjà baisé avec un Noir ?

Comme je répondais non, il déclara qu’il disposait d’une semaine pour faire mon apprentissage. J’étais nue devant lui. Il a pris mes seins dans ses grandes mains pour les palper, a tiré sur mes bouts auxquels je n’avais rien accroché.

— Je vois que les trous ont été faits, dit-il. C’est bien. Embrasse-moi !

Il me serra contre lui pour plaquer son bas-ventre contre le mien. Sa longue langue caressait mon palais. Je sentais dans son pantalon sa bite aux dimensions effrayantes. Il lâcha ma bouche.

— Allonge-toi sur la table, on n’a plus de temps à perdre.

Il ne fallut pas longtemps à Oscar pour effectuer sur moi la première transformation exigée par van Snick. Le Sénégalais coupa les poils de ma toison à coups de ciseaux, puis me rasa avec de la mousse et une longue lame. Cela me procurait un étrange plaisir d’être rasée par un Noir. Je sentais ses doigts pincer ma vulve humide et je frissonnais.

Dès que j’eus le pubis bien lisse, il me demanda de ne pas bouger. Il fallait qu’il se rende compte d’autre chose. Il écarta mes grandes lèvres et introduisit un doigt dans mon vagin tout mouillé. J’étais excitée d’être ainsi tripotée et fouillée de façon intime par un Africain. Ma respiration était saccadée.

— Tu mouilles beaucoup. Tant mieux. Ton con est long et large. C’est parfait. Il faut aussi que je voie l’autre trou. Mets-toi à quatre pattes. Tu t’es déjà fait enculer ?

— Oui, bien sûr.

— Beaucoup de fois ? insista Oscar. Tu as un beau cul…

Disant cela, il me caressait les fesses. On ne se connaissait que depuis une heure, et comme on allait travailler ensemble, il faisait tout pour me détendre. Non seulement, il y parvenait, mais il m’excitait. Je répondis que mon amant et moi y avions pris goût.

— Tu sais, Oscar, depuis qu’il m’a fait jouir par le cul, j’adore.

— On va voir ça.

Je le sentais écarter mes fesses à deux doigts pour bien dégager mon anus et y appliquer le bout de son index. Il m’assura que je ne serais jamais enculée à sec. Effectivement, quand il poussa son doigt pour pénétrer mon rectum, je sentis qu’il était tout gras. Je me cambrai car son doigt était épais. Oscar le faisait tourner sur lui-même en déclarant que mes parois lui paraissaient élastiques. Il mit deux doigts, et je gémis de surprise. Mais déjà, mon cul s’ouvrait.

— Tu ne vois aucun inconvénient à ce que je t’essaye ? C’est la seule fois où cela arrivera… en dehors du boulot. C’est moi le plus membré, si ça va pour moi, ça ira pour les autres.

Entendre de tels propos me donnait la chair de poule et faisait monter en moi une fièvre mêlée d’inquiétude et d’excitation. Oscar venait de me raser le pubis et les contours de la vulve ; maintenant, il allait m’enculer pour « m’essayer ». Je répondis que j’étais là pour ça, et qu’il pouvait y aller. Il jeta ses vêtements sur le sol. Détournant la tête, je restai bouche bée et les yeux écarquillés à la vue du sexe d’Oscar.

Je n’imaginais pas qu’une telle queue pouvait exister et j’en frémissais. Mon cul allait-il pouvoir gober un membre d’une taille aussi impressionnante, épaisse comme un manche ? Oscar, qui voyait mon air hébété, frappa sur mes fesses.

— Ton cul est fait pour ma bite. On va y aller doucement. Il faudra que tu te bourres de vaseline.

Il appuya le bout de sa queue à l’entrée de mon anus et, me tenant par les hanches, poussa pour l’introduire. Je me cambrai et gémis, surprise par la taille du gland. Oscar resta un instant sans bouger, et je sentis mon cul s’ouvrir pour laisser le passage à la longue bite épaisse. Pour la première fois, j’étais enculée par un Noir. En me cambrant, je pris une grande inspiration. Je n’avais jamais rien eu de tel dans mes entrailles. Je sentais les grosses couilles gonflées entre mes fesses.

— Tu as un de ces culs ! J’ai déjà eu une Blanche au bout de la queue, elle ne te valait pas. Putain, je n’ai jamais été aussi bien. Tu mouilles par le cul, toi…

Mon excitation était à son comble, à cause de la situation et de ce qu’Oscar disait. Il poussait des aahh en enfonçant sa longue queue dure dans mon rectum, et je haletais, inspirant bruyamment à chaque entrée de la bite, comme si j’avais voulu l’attirer au fond de mon cul. Moi aussi, je me sentais vraiment bien. A ce moment, je crois que j’ai pensé que Florian avait préparé mon anus pour Oscar. Enfin, le grand Noir accéléra et je sentis la bite tressauter entre mes parois rectales et cracher une quantité incroyable de sperme. En même temps, je jouissais, et je jouis encore plus fort quand Oscar me dit, tout en continuant à coulisser dans mon cul plein de graisse et de sperme :

— Il faudra que tu gémisses plus fort, sur scène, que tu cries. Comme si tu souffrais. Les gens adorent… N’oublie pas que tu en recevras quatre.

Les yeux fermés, je jouissais follement, en criant comme il me le demandait, excitée à l’extrême, m’imaginant prise par quatre Noirs. Comment avais-je pu signer un tel contrat ? Qu’allais-je devenir si ce n’est une vulgaire salope, une dépravée de la pire espèce ? Moi, la gentille boulangère qui faisait du strip-tease de manière pas trop hard. J’étais en train de franchir un pas. Il était trop tard pour faire machine arrière. Florian aurait été déçu que nous n’allions pas jusqu’au bout.

Enfin, Oscar se retira. Toujours à quatre pattes, je sentais son sperme s’écouler entre mes fesses.

— Van Snick a eu du flair. Avec toi, les gens en auront pour leur fric.

CHAPITRE XIII

Confidences de Cindy
 (Cassette N°6)

Après qu’il m’eut laissé prendre une douche seule, Oscar m’emmena subir ma deuxième transformation, à laquelle van Snick tenait beaucoup. Dans la voiture d’Oscar, je ne disais rien. Il sentait mon inquiétude et me rassurait, m’assurant que ce ne serait pas grand-chose.

On arriva chez un de ses copains sénégalais, qui habitait une rue glauque, près du port. C’était une boutique où régnait une odeur d’encens. On y vendait des objets et des vêtements africains. J’étais inquiète, car on était loin de l’hygiène du cabinet bruxellois où je m’étais fait percer les bouts de sein.

Oscar me disait de ne pas m’en faire : son ami était le meilleur perceur de la colonie africaine d’Amsterdam. On me fit passer dans l’arrière-boutique. Après avoir ôté ma jupe, mes bas et ma culotte, je m’installai sur un siège gynécologique. J’offrais mon pubis et ma vulve fraîchement rasés à la vue de l’ami d’Oscar. C’était un Ougandais d’une soixantaine d’années, portant barbiche blanche et cheveux crépus.

Ils échangeaient des mots que je ne comprenais pas. J’étais là, allongée, le sexe offert, dans l’arrière-boutique d’un Africain qui allait me percer les grandes lèvres pour que j’y porte des anneaux. L’Ougandais se lava abondamment les mains, puis prit quelque chose dans un frigidaire. Oscar me demanda de garder les yeux fermés. Comme Florian à Bruxelles, Oscar me prit la main.

Son ami saisit une de mes grandes lèvres entre ses doigts et l’étira fortement, m’obligeant à gémir et à presser la main d’Oscar. Puis, je sentis que ma grande lèvre se glaçait, comme si elle était entre deux cubes de glace. L’Ougandais s’adressa à Oscar, et celui-ci me demanda si je sentais quelque chose.

— Non, rien.

J’appris par la suite qu’à ce moment-là l’Ougandais avait tiré à fond sur ma grande lèvre pour vérifier si la glace l’avait suffisamment endormie. Comme je ne sentais rien, il l’avait transpercée de part en part avec une aiguille épaisse, puis avait remis les chairs entre deux glaçons. Il avait recommencé l’opération, qui me paraissait très longue, sur l’autre lèvre.

Enfin, Oscar me dit de rouvrir les yeux. L’Ougandais tenait un miroir au-dessus de mon bas-ventre. Je suis restée bouche bée, les yeux écarquillés en voyant, attachés à ma vulve, des anneaux qui devaient faire trois centimètres de diamètre. Jamais, au grand jamais, je n’aurais imaginé qu’un jour je porterais de telles choses aux portes du sexe.

Oscar m’affirma que les anneaux étaient stérilisés comme il se devait, et qu’on me les enlèverait à la fin de la semaine pour les remplacer par d’autres, que van Snick m’offrirait. Oscar paya son ami tandis que je remettais ma jupe, mais pas ma culotte ni mes bas. Debout, cela me faisait tout drôle de sentir un poids à mes grandes lèvres. Les sensations furent plus étranges encore quand j’entendis, à chaque pas, les anneaux s’entrechoquer. Avant de quitter la boutique, on m’avait fait avaler un comprimé contre la douleur ; je devrais en prendre trois par jour durant trois jours.

Dans sa voiture, Oscar m’a demandé comment j’allais. J’ai répondu que c’était indéfinissable. Je ne savais plus trop ce que j’étais venue faire à Amsterdam. Je demandai à Oscar s’il connaissait beaucoup de femmes avec les mamelons et les grandes lèvres percées. Sa réponse me sidéra.

— L’Ougandais a percé les mamelons et les grandes lèvres d’Africaines appartenant à des chefs de tribus. Elles vivent dans ce quartier réservé. Pour elles, c’est une parure, elles en sont fières. En ce qui concerne les Blanches, tu es la seule.

— Mais alors, c’est comme si j’étais…

— Oui. Une femme de chef de tribu.

Ainsi, moi, Cindy, seins et sexe percés, j’étais comme ces Africaines soumises à une coutume ancestrale. Cela me troubla, d’autant que ces femmes, on les mariait à l’âge de quinze ans.

— On n’endort pas leur vulve et leurs nichons avec de la glace. Pour les empêcher de crier, on les bâillonne après les avoir saoulées.

J’en fus toute retournée. Comme on était arrivé devant mon immeuble, j’invitai Oscar à venir prendre un verre. Au salon, il m’avoua qu’il était impressionné par mon physique, dont il avait eu un aperçu par les photos rapportées par van Snick. Il me confia le projet que le directeur de théâtre porno et lui avaient élaboré. Il leur fallait une femme blanche, jeune, bien foutue, exhibitionniste, et qui accepte tout.

Par l’intermédiaire de Roger, van Snick avait eu vent de mon strip-tease au Parisiana et était venu me voir. Pour lui, les premières conditions étaient remplies. Quant au reste, puisque j’avais déjà les bouts de sein percés…

Oscar me demanda ce qui me poussait à aller aussi loin. J’expliquai que Florian et moi nous étions promis de satisfaire les fantasmes de l’autre. Il fut étonné.

Il voulait me présenter dans ses théâtres pornos comme une Européenne mariée de force à quinze ans à un chef âgé, et ayant subi le perçage de la vulve et des mamelons comme les trois autres femmes noires du vieillard. J’aurais été recueillie à deux ans par la tribu, après le naufrage du bateau de plaisance de mes parents sur une rivière de leur région. Je flottais dans ma baignoire de bébé. Ce n’est que dix-sept ans plus tard qu’on m’aurait retrouvée. Je vivais nue au milieu de la tribu, et on avait fait de moi la putain du village. Je servais au plaisir des hommes après la chasse. Les femmes pouvaient se servir de moi pour montrer à leurs fils adolescents comment prendre une femme par-devant et par derrière. Ce n’est qu’à prix d’or qu’on aurait réussi à me tirer de cette situation.

De retour en Europe, il avait fallu m’apprendre à lire, écrire, parler correctement, etc. On m’aurait appris aussi à m’habiller et à me maquiller. Mais j’étais dépressive et voulais toujours vivre nue. De plus, ma faim de sexe était devenue insatiable…

— Van Snick est persuadé que ce spectacle va remporter un succès retentissant. Il faut que tu sois parfaite.

J’étais sidérée d’entendre un pareil récit. Excitée aussi d’avoir été choisie pour tenir le rôle. Oscar partit, me rappelant que je devais prendre mes comprimés anti-douleur et ne pas me laver la vulve. Il me rappela aussi que j’avais rendez-vous le lendemain chez le coiffeur situé à cent mètres de mon immeuble.

Restée seule, je me déshabillai et fis quelques pas dans le living. Mon cœur battait en voyant les anneaux pendre à mes grandes lèvres, s’entrechoquer avec un bruit métallique. J’allai dans ma chambre. J’avais encore une valise à déballer avec quelques effets de toilette. J’y pris les anneaux d’or en forme de cœur que Florian m’avait offerts et je les accrochai à mes mamelons. J’ouvris la porte de la garde-robe pour m’observer dans le grand miroir. Cela m’excitait beaucoup. Je pensai à Florian, me demandant quelle serait sa réaction quand il me verrait en spectacle. Il m’avait incitée à accepter le contrat, mais il n’en connaissait pas les clauses secrètes. Lequel de nous deux était le plus vicieux ? Ce devait être moi, mais mon vice lui plaisait.

Vers dix-huit heures, je lui téléphonai pour lui dire que tout allait bien, que j’étais installée dans un appartement avec vue sur le Vondel Park et sur l’Amstel. Je lui expliquai que j’avais rencontré un des acteurs qui m’avait donné des détails sur le prochain spectacle, mais je ne dis rien d’autre. Peut-être aurais-je dû ? En fin de compte, c’est quand même grâce à lui que j’étais là.

A dix-neuf heures, van Snick vint me chercher pour aller dîner dans un restaurant chic du centre d’Amsterdam. Je m’attendais à ce qu’il veuille voir si Oscar m’avait déjà fait subir les transformations exigées, mais à ma grande surprise, tout ce qu’il me demanda fut :

— J’espère que vous n’avez pas trop souffert ?

J’allais lui répondre qu’il pouvait vérifier, mais il m’annonça qu’il préférait attendre la semaine prochaine, quand je pourrais remplacer les anneaux chromés par d’autres, plus esthétiques. Au cours du dîner, on évoqua nos vies respectives. Comme il parlait bien français, il me demanda de lui raconter comment on vivait en Belgique. Ce qui l’intriguait, c’était que j’avais un amant fonctionnaire qui acceptait que je fasse de telles choses. Comme on parlait plus librement en Hollande qu’en Belgique, il m’expliqua qu’il avait lui aussi une maîtresse qui gérait un de ses théâtres, à Rotterdam. Au départ, elle était strip-teaseuse comme moi. Mais pour lui, qui était fortuné, elle avait arrêté son métier. Puis, il ajouta :

— Votre vie privée ne me regarde pas, mais je vous verrais bien avec Oscar.

A ce moment, je ressentis une contraction dans le bas-ventre. Je me souvins de la façon dont Oscar m’avait prise dans l’après-midi. Bien sûr, j’en avais éprouvé une grande jouissance, et il avait éjaculé dans mon cul. Mais, comme il l’avait dit lui-même, c’était comme un examen d’entrée dans ce milieu où l’on fait du vice un métier, et où j’allais devoir subir de drôles d’assauts plusieurs fois en une soirée. Ce n’est pas parce que sa bite s’accordait bien à mon cul que j’allais laisser tomber Florian. C’est quand même lui qui m’avait initiée à la sodomie, lui encore qui m’avait fait percer les bouts de sein, lui aussi qui avait été le premier à éjaculer dans ma bouche. Et c’est avec lui que j’avais convenu de faire route sur le chemin pervers, notre chemin des fantasmes.

CHAPITRE XIV

Confidences de Cindy
 (Cassette N°7)

Je me rendis chez le coiffeur, à quelques pas de mon immeuble. Comme je ne parlais pas néerlandais, van Snick m’avait donné une petite enveloppe contenant un mot pour le coiffeur, expliquant ce qu’il devait me faire. Il me fut difficile de me reconnaître moi-même, après deux heures et demie de travail. J’étais blonde, avec une chevelure bouclée. J’étais devenue méconnaissable pour ceux qui viendraient me voir de Belgique. C’était l’objectif recherché par van Snick.

Chaque jour de la semaine, Oscar venait m’apprendre les rudiments d’un dialecte africain. J’étais censée prononcer quelques mots au cours de mes prestations. Si un journaliste s’approchait de moi, je devrais balbutier, mélangeant français, anglais et dialecte africain pour faire croire réellement à l’histoire racontée par van Snick.

Au cours de cette semaine, avant qu’on ôte les anneaux de mes grandes lèvres, contrairement à ce qu’il avait promis, Oscar m’a baisée. Je me suis donnée à lui, en pensant à ce que van Snick m’avait dit au cours de notre dîner en tête-à-tête. Oscar était ébloui par mon nouveau look, qui pourtant s’apparentait à celui d’une pute des bas quartiers. Il m’enseignait le maquillage que je devrais adopter pour la scène. Il m’emmenait au restaurant. Lui aussi adorait que je m’habille sexy, et surtout que je ne porte rien sous ma jupe, sauf un porte-jarretelles et des bas.

Souvent, dans sa voiture, il tendait le bras et passait une main sous ma jupe pour sentir les anneaux qui pendaient de mes grandes lèvres. Dans la lettre que j’ai envoyée à Florian, j’ai raconté qu’Oscar avait dû m’essayer de plusieurs façons pour me mettre à l’épreuve, et qu’il s’était montré très satisfait. Je me doutais que Florian se masturberait en lisant ça. Bien entendu, je ne lui ai rien raconté de l’histoire que van Snick voulait faire avaler aux spectateurs. Il la découvrirait le jour où il viendrait me voir. Je lui ai aussi écrit qu’en agissant ainsi, je satisfaisais notre vice, à tous deux.

J’ai sucé la bite énorme d’Oscar, dont la moitié à peine pouvait entrer dans ma bouche. Et quand il a éjaculé, la quantité de sperme qu’il m’a envoyée était telle qu’une bonne partie débordait sur mon menton. Quand il m’a prise par le vagin, j’ai joui comme une folle. Je sentais la bite monstre, pressée entre mes parois vaginales, buter contre mon col utérin.

Oscar m’a prise à quatre pattes dans son salon ; je feulais comme une chienne en chaleur assaillie par son mâle. Avant d’éjaculer, il m’a saisie par les cuisses. Bien enfoncé dans mon con trempé, il s’est mis debout pour me faire faire le tour de son salon comme s’il conduisait une brouette.

J’ai écrit tout ça à Florian, en l’assurant que, si je me donnais ainsi au metteur en scène, c’était pour assouvir mes fantasmes, mais aussi les siens, que j’avais devinés quand il m’avait incitée à signer le contrat.

A la fin de la première semaine, je suis retournée avec Oscar chez son ami ougandais. Celui-ci m’a ôté les anneaux chromés et m’en a fait cadeau. Il était tout heureux d’avoir percé pour la première fois les grandes lèvres d’une femme blanche. Tout avait bien cicatrisé. Il était étonné de voir que les trous pouvaient être étirés sans problème, et qu’on pouvait même y faire passer une tige très épaisse.

Oscar me replaça lui-même les anneaux chromés, disant que j’en aurais d’autres pour les répétitions.

Je me rendais compte qu’Oscar et moi, on s’entendait à merveille. Il m’affirmait que j’étais la femme avec laquelle il avait les meilleurs rapports sexuels, même s’il en avait déjà baisé quelques dizaines dans la profession. Parfois, je me culpabilisais en pensant à Florian qui se languissait en Belgique. Je pensais qu’il était temps qu’on se revoie. Mais pour cela, il faudrait encore attendre une semaine.

Les répétitions durèrent cinq jours, mais ne furent pas très éprouvantes, étant donné que les chasseurs ne me pénétraient pas. Les pénétrations étaient réservées à la répétition générale et aux représentations publiques. Par contre, ce qui me troubla beaucoup fut d’effectuer le numéro avec quatre acteurs noirs.

J’étais inquiète en voyant ce qu’ils simulaient en attendant les représentations officielles. En même temps, je sentais monter une excitation que j’aurais voulu expliquer à Florian. Une impatience qu’il aurait partagée avec moi…

Mais je ne pouvais lui en faire part dans mon courrier, sans entrer dans les détails du spectacle. Or, celui-ci, je voulais le garder secret afin qu’il découvre tout par lui-même. Son excitation serait alors bien supérieure à celle de tous les autres spectateurs.

J’avertis Oscar que lorsque Florian viendrait, je tenais à me retrouver seule avec lui, qui ne m’avait pas vue depuis trois semaines. Pour satisfaire nos vices respectifs, Florian s’était sacrifié. Oscar comprit.

Je téléphonai à Florian pour qu’il vienne un samedi, c’est-à-dire à la deuxième représentation. Ainsi, il pourrait dormir avec moi dans mon appartement d’Amsterdam et passer le dimanche en ma compagnie. Après la première, qui remporta un véritable triomphe, van Snick invita toute la troupe à dîner.

CHAPITRE XV

Récit de Florian
 (Suite)

Cela faisait trois semaines que Cindy et moi étions séparés, pour les raisons que l’on connaît. Je m’étais masturbé plus d’une fois en lisant ses lettres et en regardant les photos de son dernier strip-tease à Charleroi. L’impatience d’aller enfin la voir à Amsterdam, à son premier spectacle porno, n’avait fait que croître avec le temps. Parfois, je me demandais si j’avais bien fait de l’inciter à signer le contrat, et si, pour satisfaire mes goûts pervers, je n’étais pas allé trop loin. Après tout, elle était adulte. Et puis, elle était perverse, et aimait ce qu’elle faisait.

Je devais assumer, quoi qu’il arrive. Comme elle assumerait de son côté. Nous en étions conscients.

Le premier samedi d’avril, sur le coup de vingt et une heures, j’entrai dans le théâtre spécialisé, situé en plein centre d’Amsterdam. Il pouvait contenir trois cents personnes. Les places étaient très chères, vingt-cinq florins pour un siège central aux deux premiers rangs, vingt pour les sièges extérieurs, et dix-huit pour les autres rangées.

J’avais reçu une invitation pour un siège central au premier rang. Je fus étonné de constater que tous les sièges étaient recouverts de skaï noir, facilement lavable. Détail étrange, deux grands écrans étaient tendus sur le fronton au-dessus de l’avant-scène, et deux caméras pendaient à environ deux mètres au-dessus de la scène, accrochées aux cintres par des câbles.

Afin de mettre l’assemblée en appétit, il y eut d’abord un strip-tease réalisé par une brune à forte poitrine, avec une toison pubienne luxuriante. Son effeuillage terminé, elle se masturba sur scène avec deux godemichés.

Les objets enfoncés dans ses orifices, elle s’approcha du bord de la scène, s’agenouilla face à mon voisin et dit en néerlandais :

— Vas-y, branle-moi ! Mets-les en route, tous les deux.

Mon voisin devait avoir une trentaine d’années. C’était un blond moustachu, à l’aspect viking, portant un blouson de cuir. La strip-teaseuse était à genoux, cuisses bien écartées, et le bout des godes dépassait du con et du cul. Le type se leva de son siège, sous les coups de sifflet du public, et appuya sur les interrupteurs de chaque gode. Aussitôt, ils se mirent en action, vibrant dans les ouvertures de la brune, qui s’offrait devant nous et insistait en bredouillant :

— T’as payé pour me branler… prends-les et branle-moi !

Le blond saisit l’extrémité de chaque gode, et sous le regard des spectateurs, les fit monter et descendre dans les orifices de la salope, qui jouissait.

La foule applaudissait, sifflait, hurlait des exclamations. Mon cœur cognait. Je bandais, et je ne devais pas être le seul. Dire que j’étais venu pour tout autre chose ! La fille haletait sur scène et se roulait sur le dos, jambes en l’air. Le rideau se ferma et mon voisin se rassit. Des bravos crépitèrent, des coups de sifflets emplirent la salle. Mon voisin me tapa sur l’épaule, disant qu’il en avait eu pour son argent. Il était loin d’imaginer le but de ma présence.

Van Snick vint alors expliquer devant le rideau qu’on allait découvrir, pour la première fois en Hollande, une superbe jeune femme de vingt-huit ans qui avait vécu dans une tribu africaine, de deux à dix-neuf ans. L’histoire qu’il racontait provoquait l’émoi de l’assistance. Des murmures s’entendaient. Moi-même, il m’était difficile de croire à une telle fable. Comme les autres, j’étais impatient de voir la femme blanche au prénom bizarre : Kalisha.

Elle avait servi de putain à tout un village. Le scénario ne pourrait représenter qu’une infime partie de ce que cette femme avait vécu. Je me disais que j’allais encore devoir patienter avant de revoir Cindy.

Le rideau s’ouvrit sur un décor de brousse africaine inondé de lumière jaune et rouge. Pour un petit théâtre porno, on semblait ne pas avoir lésiné sur la dépense, d’où sans doute les prix des billets d’entrée. Je ne pus m’empêcher de comparer ce décor avec celui dans lequel Cindy avait évolué en Belgique, car il y avait aussi un fond musical, avec cris d’animaux sauvages et tam-tams.

Apparut une superbe blonde, très sophistiquée, portant des vêtements de safari, avec pantalon, veste, ceinture de cuir, foulard, et… hauts talons rouges. Son maquillage était très prononcé : lèvres rouges et brillantes, paupières couvertes d’un fard bleu azur, soulignées d’un trait noir, ligne noire et épaisse au bord de la paupière. A ses oreilles pendaient des doubles anneaux d’or enlacés, qui lui arrivaient à la base du cou. La veste safari était serrante, et l’on pouvait constater que la fille avait une forte poitrine.

Elle défit sa ceinture de cuir et la laissa tomber sur le sol, tout en se baladant de long en large sur la scène. Puis, elle s’arrêta au centre de la scène, face au public, et ouvrit sa veste qu’elle lança vers les coulisses. Elle portait un chemisier rouge transparent, sous lequel elle n’avait pas enfilé de soutien-gorge. On eut ainsi la confirmation de l’opulente poitrine de Kalisha.

Avant de se débarrasser de son chemisier, elle nous tourna le dos, ôta ses chaussures et son pantalon. Elle portait un string rouge dont la ficelle disparaissait dans la raie des fesses. Elle avait un cul magnifique qui déclencha les sifflets des impatients, énervés par sa lenteur.

Kalisha ne se retourna pas pour autant, et défit son chemisier qu’elle jeta en arrière et qui atterrit sur les jambes de mon autre voisin, tout heureux d’emporter un souvenir de sa soirée. Alors, elle nous fit face. Elle était juste devant moi, à un mètre cinquante. Cette blonde avait un corps superbe. Elle souleva ses seins plantureux à deux mains, les pressa l’un contre l’autre. Ses aréoles étaient larges, avec de gros mamelons durcis.

Mais ce qui déclencha les applaudissements, c’est la ficelle rouge lui servant de string. Le fil en question était simplement accroché à un autre, de même couleur, autour de la taille. Derrière, le mince cordon passait entre les fesses, et devant, séparait les grandes lèvres de la vulve. La femme avait le pubis rasé. La ficelle ne tenait que par un nœud, quelques centimètres sous le nombril. La chaleur me monta au visage quand elle s’agenouilla devant moi, une main sur la hanche, le pouce écartant le nœud du bas-ventre. Elle me regardait en souriant, tendant le nœud qu’elle voulait que je défasse.

Excité, recevant des coups de coude de mon voisin, je me levai et défis le nœud. A genoux, cuisses ouvertes, me regardant toujours, elle esquissa la mimique d’un baiser. Elle écarta à deux mains ses grandes lèvres, pour me montrer l’entrée de son vagin. Chose étrange, celui-ci paraissait brillant sur les côtés. Restant à genoux, elle se déplaça vers mon voisin de gauche, qui avait déjà reçu le chemisier, et elle lui tendit ses seins en se penchant. Le type ne se fit pas prier.

Sans se lever de son siège, il tendit les mains, pelota la fille et pinça les gros mamelons. La blonde riait. L’assistance applaudissait, et moi de même. Alors, elle se leva et se déplaça vers l’autre bout de la scène où elle s’arrêta, se retourna et se pencha en avant, jambes écartées. Prenant ses fesses à deux mains, elle les écarta pour bien montrer son anus, qui paraissait vraiment large. Son trou brillait lui aussi. J’ai pensé à ce moment-là que, pour avoir un tel cul, elle devait souvent se faire enculer.

Il y eut un éclair et un roulement de tonnerre. La scène fut plongée dans une semi-obscurité. La blonde, qui semblait avoir très peur, s’était accroupie à l’extrémité de la scène, la tête cachée dans les bras. Trois Noirs, corps et visages peints, un carré de paille tressée devant le sexe, apparurent, armés de lances et d’un filet.

Deux d’entre eux installèrent un tronc d’arbre incliné vers la salle, et posèrent une large poutre sur un chevalet muni de crochets. Pendant ce temps, le troisième s’était rapproché de la blonde, une lance dans une main, le filet dans l’autre. Tout cela au milieu des éclairs et du tonnerre.

Mon sang se glaçait dans mes veines. Cette blonde au sexe rasé, ce n’était quand même pas… Non, ce n’était pas possible. Je ne pouvais pas le croire, même si le décor était pratiquement identique, et si les acteurs noirs avaient eux aussi un filet et des lances, comme au Parisiana. Le tonnerre et les éclairs cessèrent, et la scène fut de nouveau éclairée. La blonde nue restait accroupie dans son coin, tremblant et poussant des cris d’animal apeuré.

Les tam-tam reprirent, les trois Noirs s’approchèrent d’elle en battant des pieds sur le sol. Le filet s’abattit sur elle, et elle se débattit dans les mailles qui l’emprisonnaient. Elle fut immobilisée par les bras puissants de deux chasseurs. Ils la mirent sur pied, elle criait dans un dialecte incompréhensible. Déjà, les chasseurs la piquaient de leurs lances, et de larges coulées rouges se répandaient sur ses cuisses.

Alors, je compris. J’en fus ahuri. Kalisha n’était autre que ma boulangère. Je ne comprenais pas pourquoi elle n’était pas apparue avec ses anneaux d’or aux mamelons, ni avec celui qu’elle accrochait par un clip à une de ses grandes lèvres. J’étais tout excité, ma gorge se nouait. Kalisha hurlait, prise dans le filet. On lui sortit la tête pour la bâillonner avec une corde épaisse, sur laquelle ses dents blanches pouvaient mordre. Les chasseurs transportèrent leur prisonnière au tronc d’arbre incliné vers nous. Elle gémissait, grognait sur son bâillon. Ils la délivrèrent du filet à larges mailles, et l’empoignèrent à trois pour la coucher sur le large tronc.

Ses bras pendaient ; on lui relia les poignets par une corde. Puis, les chasseurs firent de même avec ses chevilles. Des lanières, accrochées au tronc et qui avaient échappé à mon attention, furent passées autour des cuisses et des bras de la victime. La captive était immobilisée, les jambes écartelées, le sexe et la poitrine en évidence. Pour qu’elle ne puisse pas bouger la tête, une large corde fut nouée sur son cou. L’arbre fut redressé et maintenu à la verticale par un système de poulies et de cordages.

La blonde était offerte au public, mais aussi aux trois chasseurs qui effectuaient une danse autour d’elle, frappant des pieds sur le sol. De la hutte placée au fond de la scène sortit un quatrième Noir, très costaud, corps et visage peints, portant une grande coiffe de paille tressée sur la tête, le sorcier ou le chef de la tribu.

Un grand pagne lui cachait le sexe. Il portait dans chaque main quatre anneaux chromés qu’il secouait en avançant à pas lents vers l’avant de la scène pour qu’ils émettent des sons métalliques. Les trois autres continuaient à marteler le sol en cadence au rythme des tam-tams. Le chef s’accroupit au bord de la scène et se pencha vers le premier rang, à deux sièges de moi.

Je restai bouche bée quand je vis ce qu’il montrait : des anneaux enlacés deux par deux, comme les boucles d’oreilles de la victime. Ils avaient chacun environ quatre centimètres de diamètre, et celui du dessus était muni d’une tige d’accrochage qui devait bien faire deux millimètres d’épaisseur. Il les fit tâter à plusieurs personnes du premier rang, et quand il arriva à ma hauteur, je tendis des mains tremblantes pour palper à mon tour les larges cercles de chrome dont je devinais la destination.

L’homme se releva et se dirigea vers la victime. Tous quatre rapprochèrent le tronc, sur lequel Kalisha était fixée, du bord de la scène. Cindy n’était plus qu’à un mètre de moi. Le Noir costaud ne semblait pas content ; un de ses acolytes noua la ficelle rouge du string de la blonde autour de son abondante chevelure. Puis, il accrocha la ficelle à un crochet, au sommet du tronc, obligeant la femme à tenir sa tête bien droite.

Alors, la musique des tam-tams redoubla d’intensité. Le grand Noir étira un bout de sein de sa victime pour la faire gémir sous son bâillon. Puis, il le transperça à l’aide d’une paire d’anneaux chromés tandis qu’un de ses acolytes appuyait la pointe de sa lance sur l’aréole du même sein, provoquant une coulée rouge. La fille gémissait atrocement sous son bâillon. Ce gémissement était poignant ; dans la salle médusée, régnait un silence religieux.

Sans perdre une seconde, le grand Noir accrocha une deuxième paire d’anneaux chromés à l’autre mamelon, tandis que son aide provoquait une nouvelle coulée sanguine sur l’aréole. Ils s’écartèrent un instant, refaisant des pas de danse. Devant moi, Kalisha gémissait. L’excitation montait, les spectateurs tapaient dans leurs mains en cadence, suivant le rythme de la danse des Noirs. L’assistance redevint silencieuse quand les chasseurs revinrent près de leur victime.

Agitant de nouveau les anneaux des seins, le grand chef saisit la vulve de la prisonnière, qu’il étira en poussant des grognements sauvages. Les gémissements de Kalisha avaient une sonorité gutturale.

Les gens se remirent à taper dans leurs mains, attendant l’atroce torture. J’étais sidéré, tétanisé sur mon siège. De profil devant moi, le grand chef étirait une grande lèvre et la transperçait avec la tige d’une nouvelle paire d’anneaux. Je distinguais la pointe d’une lance appuyer sur la même grande lèvre, à l’intérieur, pour provoquer une coulée rouge. Kalisha immobile poussait des cris ; mes voisins applaudissaient. Sans traîner, la même opération fut pratiquée sur l’autre grande lèvre, avec de nouveau une coulée sanguine.

Kalisha avait maintenant deux doubles anneaux pendant à chaque grande lèvre, et la même chose aux mamelons. Les Noirs soulevèrent le tronc et le promenèrent sur toute la longueur de la scène, afin que tout le monde puisse admirer Kalisha ainsi décorée. Figée par la douleur, elle gardait les yeux fermés. Applaudissements et sifflets retentissaient dans la salle.

Les chasseurs détachèrent leur victime du tronc et la placèrent à quatre pattes sur la scène en la maintenant sous le ventre. Cette vision de Cindy était hyperbandante : les anneaux de ses seins pendaient jusqu’au sol, et ceux de sa vulve lui arrivaient à mi-cuisses. La tête penchée vers l’avant, elle avait toujours les yeux fermés.

Le chef lui ôta son bâillon et lui donna une claque retentissante sur chaque joue. J’en restai ébahi, car les gifles n’étaient pas simulées ! On pouvait voir les joues s’empourprer. Jusqu’où allait-on aller dans ce spectacle ? Jusqu’où ma boulangère avait-elle accepté de se laisser malmener ?

Elle ouvrit grand les yeux, en grommelant, et se redressa sur les genoux. Le grand Noir lui dit quelque chose et elle posa ses mains sous ses seins, les souleva en les présentant. Le chef lui releva le menton et l’obligea à boire un gobelet contenant un breuvage inconnu. Pendant ce temps, les trois autres avaient ôté leur pagne et prenaient chacun leur bite en main, l’astiquant pour la faire grandir.

Pour la première fois, je voyais des bites de Noir, et j’en restai stupéfait. Je n’imaginais pas que pouvaient exister des verges aussi épaisses et aussi longues. Les gens sifflaient, hurlaient des insanités du genre :

— Allez-y ! Par les trois trous !

Les coups de sifflet et les applaudissements redoublèrent quand Kalisha fut couchée en travers de la poutre. Sa poitrine pendait et elle avait le cul surélevé. On lui écarta les bras et on attacha ses poignets aux crochets à la base du chevalet. On fit de même avec ses chevilles écartées à l’extrême. Imaginant la scène, tout comme mes voisins sans aucun doute, je bandais comme je ne l’avais jamais fait. Pourtant, je pensais : « Non ! Elle ne se laisse quand même pas faire ça ! Elle va trop loin ! C’est pas possible ! »

Afin d’électriser encore l’atmosphère, deux Noirs la piquèrent de leurs lances à plusieurs endroits sensibles du corps : les fesses, les flancs et les seins. Aussitôt, de larges coulées rougeâtres parcoururent la chair blanche de la victime. Comme elle n’était plus bâillonnée, elle hurlait sous les coups de pique. Je faillis suffoquer quand je vis un des Noirs passer sa lance dans les anneaux suspendus aux mamelons de Kalisha et l’y laisser, la faisant même se balancer.

La prisonnière hurlait à pleins poumons. On voyait la lance aller d’avant en arrière, suspendue aux anneaux chromés des bouts de sein. La salle se taisait. Baissant les yeux, je vis mon voisin sortir son sexe et se masturber. C’est alors que le grand chef ôta son pagne ; des cris d’admiration retentirent dans la salle. Une femme cria :

— T’es le plus beau ! Vas-y ! Encule-la !

Le type était monté comme un étalon. Je repensai, à ce moment, aux lettres que m’avait envoyées Cindy, dans lesquelles elle m’expliquait que son metteur en scène l’avait « essayée » plus d’une fois. De ma vie, j’avoue que je n’avais encore jamais été aussi excité. Je me pinçai. Est-ce que je rêvais ? Mais non, après tout, je ne faisais qu’assister à un spectacle porno. Pour les gens de l’endroit, ce devait être une chose banale. Mais pour moi ! Moi qui avais incité Cindy à faire ça !

C’est alors que commença un ballet hallucinant. Je compris enfin l’utilité des deux écrans suspendus au-dessus de la scène. Les caméras filmaient Kalisha sous toutes les coutures. Sur les écrans, à l’intention des spectateurs du fond, on pouvait distinguer en gros plan la vulve bien ouverte, avec les doubles anneaux pendants, l’anus exposé de façon obscène, les bouts de sein étirés par le poids de la lance passée dans les anneaux. Les Noirs tournaient autour de Kalisha. Le grand chef s’arrêta et resta sur le côté, donnant des ordres à ses acolytes.

L’un saisit la victime par les cheveux pour lui enfoncer sa bite dans la bouche, tandis qu’un autre la prenait par le vagin. En gros plan sur les écrans, on voyait la queue noire coulisser dans le con de Kalisha. Puis, ils échangèrent leurs places, sauf le chef qui surveillait la scène. Un autre chasseur eut le droit d’enfiler Kalisha. Celui qui lui maintenait la tête redressée par les cheveux ne lui fourra pas tout de suite sa bite dans la bouche. Il fallait qu’on entende la victime…

Celui qui l’enfilait le faisait sans poser les mains sur les hanches ou les fesses de la violée. Il tenait sa lance à deux mains, bras tendus vers le haut, pour laisser le champ libre aux caméras. Par des mouvements de bassin exécutés au rythme des tam-tams, il coulissait de plus en plus vite, et Kalisha haletait sous les coups de bite.

Le type n’en finissait pas de faire aller et venir sa queue dans le vagin de la prisonnière. Pendant ce temps, le grand chef retirait la lance qui passait dans les anneaux suspendus aux seins de Kalisha, afin de la soulager un peu.

Enfin, celui qui se tenait devant elle lui fourra sa queue en bouche et la fit aller et venir entre les lèvres rouges, au même rythme que l’autre. Kalisha gloussait de façon très sonore, tandis que les deux chasseurs, qui la prenaient ensemble, ahanaient, prononçant des mots incompréhensibles.

Sur un des écrans, on voyait la bite dans la bouche de la prisonnière ; sur l’autre, on distinguait très bien le pieu noir entrer et sortir entre les grandes lèvres garnies d’anneaux. Pendant ce temps, le chef et le quatrième chasseur martelaient le sol de leurs lances. Celui qui prenait Kalisha par-derrière laissa tomber sa lance pour saisir les fesses de sa victime et y aller plus sauvagement encore. Il éjaculait, sans aucun doute.

En même temps, en gros plan, on pouvait voir celui de devant éjaculer lui aussi dans la bouche de Kalisha. Du sperme coulait aux commissures de ses lèvres. Il sortit lentement de la bouche de la victime pour qu’on distingue un filet de sperme s’écouler sur la langue de Kalisha qui haletait, le corps secoué par les coups de reins du type de derrière.

J’étais sidéré. A côté de moi, le Viking avait éjaculé dans la serviette en papier que chaque spectateur avait reçue à l’entrée. Une forte odeur de sperme montait. Le grand blond n’était pas le seul à s’être masturbé dans la salle. Moi-même, l’envie me tenaillait…

Sur la scène, l’action continuait. Les deux chasseurs, qui avaient eu leur part de plaisir, se placèrent sur les côtés, la bite gluante. Le son des tam-tams redoublait d’intensité, et les gens se remirent à frapper dans leurs mains en voyant le grand chef se présenter devant le visage de Kalisha. Elle bafouillait, en mêlant le français, l’anglais, le néerlandais et un dialecte africain.

— Pas toi ! Non ! Pas ça ! Pitié !

Le grand Noir riait. Il saisit Kalisha par les cheveux et lui fourra son gland entre les lèvres, puis se retira. Derrière elle, le quatrième chasseur enfilait un doigt dans le cul de la prisonnière. Mes voisins et moi avions les yeux rivés aux écrans plutôt que sur la scène. Le type retira son doigt pour en remettre deux, et les faire coulisser dans le rectum. Kalisha, prenant de grandes inspirations, bredouillait :

— Non ! Nee ! No ! Please !

Les gens battaient des mains de plus en plus fort et hurlaient des mots obscènes en néerlandais. Moi-même, pris par cette ambiance de vice, je me mis à frapper dans mes mains. Oubliant tout ce qui me reliait à l’héroïne, je voulais voir la suite. Etrangement, la musique baissa d’intensité. Le grand Noir vint s’installer derrière Kalisha et, tenant lui aussi sa lance à bout de bras, appuya son gland sur l’anus, qui apparaissait déjà bien ouvert sur les écrans. La blonde continuait à crier « Non, pitié ! » en plusieurs langues.

Alors, le quatrième chasseur, placé devant son visage, la saisit d’une main par les cheveux. Plutôt que de lui fourrer sa bite dans la bouche, il piqua de sa lance les seins de Kalisha, pour provoquer de nouvelles coulées rouges et la faire crier plus fort.

Le grand Noir se mit à battre des pieds sur le sol, lentement, les bras toujours tendus vers le haut. Sur l’écran, on pouvait se rendre compte qu’en frappant des pieds sur le plancher, il avançait lentement. On voyait sa bite s’enfoncer petit à petit dans le cul de Kalisha qui hurlait par à-coups, sous la pénétration de l’énorme pénis. Tout le monde retenait son souffle.

Le quatrième Noir avait lâché les cheveux de la prisonnière, et celle-ci, bien attachée par les poignets et les chevilles, agitait la tête en tous sens, gémissait atrocement. Celui qui lui faisait face la ressaisit par les cheveux et, n’y tenant sans doute plus, lui fourra sa bite en bouche pour la faire taire, tandis que l’autre continuait à enfoncer la sienne dans l’anus distendu.

L’assistance se tut au moment où, sur l’écran, on vit la longue et épaisse bite entièrement engloutie par le cul de la prisonnière, les grosses couilles contre l’anus. En signe de victoire, le grand Noir agitait les bras et criait vers le ciel. L’autre sortit sa bite de la bouche de Kalisha. Elle haletait bruyamment. Alors, l’enculeur commença un mouvement de va-et-vient, et Kalisha l’accompagnait de halètements de plus en plus bruyants. Sur l’écran, on voyait une bite entrer et sortir du cul, et une autre aller et venir dans sa bouche. Celui qui se faisait sucer éjacula, et on vit du sperme couler de la bouche de Kalisha. Pour la deuxième fois, elle avait la bouche pleine de foutre.

Le type sortit sa bite pour qu’on voie bien le jus tomber de la bouche de la blonde. Pendant ce temps, le grand chef y allait de plus en plus fort dans le cul de Kalisha. Sur l’écran, on distinguait en gros plan sa longue queue coulisser en rapides va-et-vient dans le rectum, sans que le gland sorte.

Kalisha ne gémissait plus, elle criait :

— Oui… Yes… More… Encore…

Alors, le chef hurla. Il éjaculait dans le cul de Cindy, qui haletait à n’en plus finir. Je n’en pouvais plus. Moi aussi, j’avais sorti ma bite ; j’éjaculais dans la serviette en papier reçue à l’entrée. Soudain, je me rendis compte que Kalisha, qui était à moins de deux mètres de moi, avait tourné son visage de mon côté et me regardait en haletant. Ma boulangère jouissait, enculée par le Noir. De sa bouche coulait le sperme des deux autres, et elle me regardait tout lâcher comme mes voisins. J’ai murmuré en éjaculant :

— Cindy…

Sur ses lèvres, j’ai deviné qu’elle prononçait mon prénom en pantelant. Nous venions d’entrer en communication d’une drôle de façon. Le chef se retira du cul de sa prisonnière, et sur les écrans, en gros plan, on vit son sperme s’écouler de l’anus de Kalisha, ma boulangère. L’assistance en délire applaudissait à tout rompre. La prisonnière fut libérée et couchée dans le filet avec lequel les chasseurs l’avaient capturée. Le filet fut attaché à la poutre, et les types l’emportèrent vers les coulisses ; le rideau se refermait. Durant de nombreuses minutes, des bravos crépitèrent. La salle était éclairée, des tas de serviettes pleines de sperme jonchaient le sol, entre les sièges.

Me retournant, je vis des femmes rajuster leur porte-jarretelles, leur culotte. Certaines avaient la poitrine nue et se rhabillaient à côté de voisins qui refermaient leur braguette. Je venais d’assister au spectacle le plus ahurissant que j’avais jamais vu. Jamais, je n’aurais pu imaginer qu’un jour, la femme avec qui j’avais entamé une relation intime serait l’héroïne d’un pareil rituel.

La salle se vidait. J’avais rendez-vous avec Cindy, à la sortie des artistes. J’étais plus que secoué par ce que je venais de la voir faire. Retrouvant mes esprits, après une heure et demie d’un spectacle de fièvre et d’excitation, je me demandais si elle l’avait fait pour moi ou pour elle. N’avais-je pas été l’agent qui avait déclenché chez elle une réaction irrésistible ? Devais-je encore être là ?

Epilogue

En me racontant la fin de cet épisode de sa vie, Florian en avait gros sur le cœur, sa gorge était nouée.

Attendant Cindy à la sortie des artistes, il vit sortir trois Africains flanqués de leurs compagnes ou épouses. Il vit aussi la strip-teaseuse à cheveux noirs accompagnée de son mec, qui n’était autre que le blond à l’allure viking, son voisin de spectacle. Puis, un grand Noir costaud sortit seul. Il s’agissait de celui qui avait enculé Cindy. A ce moment, il oublia carrément que ça l’avait excité, qu’il s’était masturbé en public, oublia aussi qu’il avait incité sa boulangère à aller plus loin sur le chemin des fantasmes. Le Noir le regarda du haut de son mètre quatre-vingt-dix et lui adressa un simple bonsoir, en français, avant de continuer son chemin, seul.

Cindy arriva. Elle avait son long manteau de cuir. Sous son abondante chevelure blonde, elle était discrètement maquillée, avec peu de rose sur les lèvres, les yeux entourés d’une fine ligne bleue. Elle tomba dans les bras de Florian, et il la serra contre lui, longtemps, sans rien dire. Puis, ils s’embrassèrent à pleine bouche, sans se soucier des badauds qui s’attardaient devant les photos sous vitrine, sur lesquelles on pouvait voir les scènes les plus hard du spectacle.

Il était tard. Comme elle était fatiguée, ils allèrent dîner dans un snack. Florian aida Cindy à se débarrasser de son long manteau de cuir. Il eut alors la surprise de constater qu’elle portait son fin pull à col roulé, couleur fuchsia, sans manches, sous lequel elle n’avait pas passé de soutien-gorge, pour accrocher à ses mamelons les pendentifs qu’il lui avait offerts. Elle avait aussi une minijupe de cuir et des collants noirs. Il la remercia de l’attention.

Il lui fit des compliments pour sa prestation. Cindy comprenait, au timbre de la voix de Florian, que les louanges, si elles étaient sincères, renfermaient une certaine amertume. Elle savait depuis quelque temps ce qui allait se passer. Elle essayait de blaguer, lui demandant comment il la trouvait avec sa nouvelle coiffure.

— Il faut avouer que cette coiffure te donne un air…

— De pute, je sais. Mais c’est dans le contrat.

Il se rattrapa en disant que c’était très bien ainsi. Puis, il ajouta :

— Le scénario mis au point par van Snick est époustouflant. Les scènes sont jouées avec un tel réalisme que…

— Que tu as joui, avoue ! Je t’ai vu te masturber, comme les autres.

Elle prolongea la conversation en rappelant à Florian que c’était lui qui avait insisté pour qu’elle aille plus loin que dans ses strip-teases de Charleroi. Mais elle précisa aussi, et il s’en était déjà douté, qu’en l’incitant à signer ce contrat, il avait libéré en elle des pulsions inconnues. Grâce à lui, elle s’était enfin sentie apte à donner libre cours à ses instincts pervers. Bien sûr, elle était consciente qu’elle allait beaucoup plus loin qu’il aurait pu l’imaginer. Elle non plus, d’ailleurs, n’aurait jamais cru être capable de telles trangressions. Mais elle avait le doigt dans l’engrenage du vice, et voulait en faire son métier, quoi qu’il arrive. Elle allait continuer à jouer son rôle durant six semaines. Elle connaissait des jouissances extraordinaires.

— Quand je crie, par moments, c’est pour faire croire que je souffre atrocement, et ça excite les pervers qui paient cher pour voir ça. Moi, je dois avouer que ça m’excite aussi et que je jouis follement. J’ai crié en pensant à toi, je t’ai regardé plus que tu ne crois, et quand Oscar m’a enculée…

Florian ne disait pas grand-chose. Qu’aurait-il pu ajouter ? Ils achevèrent leur bouteille de vin et sortirent du snack. Comme convenu, Cindy emmena Florian dans son appartement. Elle se déshabilla devant lui, et il s’agenouilla pour embrasser la vulve fraîche et le bas-ventre rasé. A ses grandes lèvres, pendaient deux petits anneaux d’or sertis de diamants. Ces anneaux coûtaient une fortune. Elle expliqua que c’était van Snick qui les lui avait offerts, pour la remercier de s’être laissé percer les grandes lèvres.

— D’après Oscar, je suis la seule Blanche à porter des anneaux aux seins et à la vulve.

Elle raconta à Florian qu’elle était exactement comme les femmes des anciens chefs de tribus africaines, dont quelques centaines vivaient dans un quartier d’Amsterdam. Comme il voulait en savoir plus, elle lui raconta comment on lui avait percé les grandes lèvres.

Cette nuit-là, ils dormirent ensemble, enlacés l’un contre l’autre, nus. Florian prodigua des caresses à sa chère boulangère. Il l’embrassa sur les parties les plus sensibles du corps. Il la fit jouir en lui suçant le clitoris, le seul plaisir qu’elle ne recevait pas pendant le spectacle. Quant à lui, il ne connut pas la jouissance, pour la bonne raison qu’il n’eut pas d’érection. Il n’avait pas envie. Cindy l’avait compris, et elle ne lui en fit aucun reproche. Au contraire, elle lui avoua qu’après un spectacle pareil, elle n’avait plus très envie d’être pénétrée, même avec amour.

Le lendemain, un dimanche, ils se promenèrent dans Amsterdam, visitèrent le port et le Rijks Museum. Ce qu’ils se dirent, tout le monde pourrait l’écrire. Ils avaient compris tous deux que leurs routes se séparaient. Le bout de chemin qu’ils avaient fait ensemble avait été court, mais intense. Le chemin des fantasmes s’arrêtait là pour Florian. Pour Cindy, il devenait la vie quotidienne. Elle avait décidé d’achever son chemin dans l’univers du vice, quelles que puissent être les conséquences. Avant de se quitter, ils échangèrent un long baiser.

Cindy confia les clés de son appartement de Charleroi à Florian et lui demanda de régler la résiliation du contrat de bail qu’elle avait contracté. Ce qu’il fit. Quant au mobilier qu’elle y avait laissé, elle lui en fit cadeau. Elle continuait à lui écrire, de temps à autre. Pour exciter encore une fois son ex-amant, elle lui raconta qu’au cours de sa dernière prestation, à La Haye, van Snick avait prévenu, par affichettes, qu’une action unique aurait lieu sur scène le dernier soir. Une action qui ne pouvait avoir lieu qu’une fois ; le prix des places avait été augmenté. Bien entendu, Cindy en avait parlé auparavant avec Oscar, qui avait donné son accord.

Lorsqu’elle fut attachée à la poutre, bâillonnée, poitrine pendant d’un côté, cul exposé de l’autre, poignets et chevilles ligotés aux extrémités du chevalet, van Snick apporta à Oscar une grande paire de ciseaux, un bol d’eau chaude, un blaireau, du savon à barbe et un grand rasoir. La salle était archicomble ce soir-là, et la foule se mit debout pour voir le chef de tribu couper de grosses touffes de cheveux de Kalisha, la captive blonde, et les jeter dans l’assistance. Puis, quand il ne resta plus que des cheveux très courts, il savonna la tête de la prisonnière et lui rasa le crâne. Le spectacle continua et les Africains prirent Kalisha par ses trois trous.

A la fin des six semaines de prestations en Hollande, le contrat fut renouvelé pour une tournée internationale. Cindy confia aussi à Florian que, comme il devait s’y attendre, elle vivait avec Oscar. Dans sa dernière lettre, expédiée six mois après qu’il fut allé la voir à l’Eros Forum d’Amsterdam, elle lui disait qu’elle ne l’oublierait jamais, mais qu’il valait mieux qu’elle ne lui écrive plus. Cette lettre venait de Thaïlande, où elle s’était installée avec Oscar.

Enfin, Florian me montra une toute dernière lettre. Elle avait été écrite par une amie de Cindy en Thaïlande, à qui elle s’était confiée. Dans ce courrier, qu’il reçut quatre ans après la dernière lettre de la strip-teaseuse, l’amie lui apprenait la mort de celle avec qui il avait vécu l’épisode le plus merveilleux de sa vie.

Florian vit toujours seul. Je lui rends visite de temps à autre, et quand il m’en parle, je vois dans ses yeux l’image de la boulangère qui adorait se déshabiller en public…